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 المرشد الاول ومؤسس جماعة الاخوان المسلمين حسن البنا  

 المرشد الثاني للجماعة مامون الهضيبي 

    سيد قطب  

  

 

 

وان المسلمين طبقا لما جاء في موسوعة ويكيبيديا التنظيم الدولي للاخ   

هو تنظيم مقره بريطانيا  نشاء في البداية مكتبا  او مجلسا تنفيذيا  لجماعة الاخوان المسلمين  يضم في  

عضويته  افرع الجماعة في الدول العربية والاجنبية  في عهد الامام المرشد للجماعة حسن البنا  توقف  

نشاط المكتب بعد تولي الرئيس المصري جمال عبد الناصر  الحكم في مصر  ونزاعاته مع الاخوان  وحله  

فرغلي  واعتقال الكثير منها  واعدام الكثير من قياداتها  ومنهم الشيخ محمد  1954للجماعة في عام 

كم بالاعدام علي المرشد الثاني مامون الهضيبي  الذي خفف الحكم الي السجن  والقاضي عبد القادر عودة وح

ادت لاعتقال الالاف من  1965المؤبد وتعرض الاخوان لمواجهة اخري في عهد عبد الناصر ايضا عام 

اثر ذلك فكر الاخوان في احياء    علي تنظيم الاخوان في مصر واعدام العديد منهم وابرزهم سيد قطب

المكتب التنفيذي القديم  اذ ان حركة الاخوان ليست مجرد جماعة مصرية  بل هي حركة اسلامة عالمية   

وان كانت مصرية النشاة وبدات لقاءات اعادة احياء التنظيم في بدايتها في بحث احياء شئون الدعوة  الي ان  

اخذت هذه اللقاءات منحني تنظيمي حيث يحضر عن كل بلد فيها عضو  ممثل للدعوة فيها وكانت تجري  

هذه اللقاءات في  عدة مدن مثل مكة المكرمة والمدينة المنورة واسطنبول  وبيروت وعمان وبعض الدول  

الاوربية  وتم تعديل اللائحة الخاصة بالتنظيم  لتناسب الوضع الجديد واهم ما اتجه اليه الاحوان في اللائحة  

الجديدة  هو اختيار المرشد العام للجماعة من بين مجلس شوري الجماعة  من جميع الاقطار  وايضا غير  



التي يقسم فيها العضو علي الالتزام  بمنهج الاخوان  والسمع والطاعة للقيادة  في غير     ةقسم الجماع

  اللهمعصية 

 وظل هذا المجلس في توسع الي  ان سمي باسم التنظيم العالمي للاخوان المسلمين  

وتعتبر حركة حماس  الفلسطينية  هي امتداد لجماعة الاخوان المسلمين  التي نشات في فلسطين  منذ اوائل  

   وهذا وفق موسوعة ويكيبيديا  العالمية   عقد الاربعينات  من القرن العشرين

طبقا لموقع ويكيبيديا العالمية    الإخوان في أوروبا وأمريكا  

غالبية المراكز الإسلامية في الغرب اسسها الإخوان المسلمين عندما ترك كثير منهم مصر بسبب قمع نظام  

اتحاد المنظمات الإسلامية  عبد الناصر لهم كما كونوا مجتمعات إسلامية في العديد من دول أوروبا، كما أن 

 .يتبع لجماعة الإخوان المسلمين العالمية في أوروبا

 فرنسا 

بدأ نمو الإخوان في فرنسا مع اتحاد المنظمات الإسلامية في فرنسا، تألفت المنظمة بشكل أساسي من الطلاب  

2020بحلول عام  .الأجانب الذين دخلوا فرنسا من تونس والمغرب   18مسجداً ومركزًا و  147، كان هناك 

فرنسامدرسة إسلامية في فرنسا مرتبطة بالإخوان المسلمين. تضم اتحاد المنظمات الإسلامية في  حوالي   

منظمة عضو 200عضو موزعين على  50000 .  

تنهج جماعة الإخوان المسلمين فلسفة اجتماعية وتعمل ضد المسلمين الذين يتبنون أنماط حياة ليبرالية  

ويصبحون مندمجين في المجتمع الفرنسي. على المدى الطويل، يهدفون إلى دخول السياسة من خلال زيادة  

  .عدد المسلمين حتى يتمكنوا من تشكيل حزب سياسي خاص بهم

 ألمانيا 

هي المنظمة التأسيسية والمؤسسة لجماعة الإخوان المسلمين في ألمانيا تحت   التجمع الإسلامي في ألمانيا

مظلتها، وتنشط جماعة الإخوان المسلمين في ألمانيا بداخل التجمع الإسلامي في ألمانيا. ويحرص أعضاء  

التجمع الإسلامي على عدم الإعلان علنًا عن انتمائهم إلى الإخوان المسلمين. يفترض مكتب حماية الدستور  

 .«أن أعضائه القياديين يعتزمون »إقامة دولة إسلامية على المدى المتوسط
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 إيطاليا 

تابع لجماعة الإخوان المسلمين العالمية وهو الفرع الإيطالي   اتحاد الهيئات والجاليات الإسلامية في إيطاليا

أوروباوالذي يسيطر عليه تيار الإخوان المسلمين في  لاتحاد المنظمات الإسلامية في أوروبا الاتحاد يدير   

،  إيطاليامسجد ومركز تتوزع في كامل أنحاء   500مسجد ومركزا إسلاميا من جملة حوالي  130حوالي 

ويقوم علي تقديم الخدمات للجاليات المسلمة في إيطاليا ومساعدة المسلمين الجدد وهو منتشر في كل إيطاليا  

صقليةمن  إيطاليافي أقصى الجنوب إلى أقصى شمال   اتحاد الطلاب المسلمين ويلقى تأييدا من طرف  .

وأيضا الفرع  1971، إحدى أقدم التشكيلات الإسلامية في إيطاليا التي تعود إلى سنة - USMI - بإيطاليا

الاتحاد الإسلامي العالمي للمنظمات الطلابيةالإيطالي ل   ويرأسه عز الدين الزير  

 انتهي............. 
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 ما هي حركة حماس او حركة المقاومة الاسلامية  وفق ما جاء في موسوعة ويكيبيديا العالمية 

 

 

حركة حماس او حركة المقاومة الاسلامية هي حركة سياسية اسلامية سنية فلسطينية وطنية  مسلحة   

مقاومة للاحتلال الصهيوني ترتبط فكريا  بجماعة الاخوان المسلمين ولكنها اعلنت فك ارتباطها التنظيمي  

وتحولت لتنظيم فلسطيني  مستقل  تتلقي الحركة  تمويلا  وتسليحا من ايران    2017بالجماعة في عام 

ضمن الصراع الايراني الاسرائيلي بالوكالة  وهي جذء  من حركة النهضة  الاسلامية  تؤمن  ان  هذه  

النهضة هي المدخل الاساسي لهدفها  وهو تحرير فلسطين كاملة  من النهر الي البحر  وهي اكبر الفصائل  

رها اسلامية  وتعرف نفسها انها حركة تحرير  الفلسطينية تمثيلا  في المجلس التشريعي الفلسطيني  جزو

وطني ذات فكر اسلامي وسطي معتدل تحصر نضالها  وعملها في قضية فلسطين ولا تتدحل في شئون  

 الاخرين

اقامت جماعة الاخوان   1935وتعود اصول حركة حماس  الي جماعة الاخوان المسلمين  ففي عام 

اول فرع لها  1945المسلمين في مصر بقيادة حسن البنا  اتصالات في فلسطين الانتدابية  وافتتحت في عام 

واقامو حفل افتتاحه في سينما   1946نوفمبر عام  25في القدس  وتم افتتاح المقر الرئيسي للجماعه  في 

السامر  بغذه واسس عايش  عميرة اول شعبة للاخوان في غزة وعندما احتلت اسرائيل  الارضي الفلسطينية  

لم يشارك الاخوان المسلمين باي نشاط في المقاومة  وفضلو التركيز علي الاصلاح الاجتماعي   1967عام 

في اوائل الثمانينات  واصبحت  المنظمات الاسلامية   والديني واستعادة القيم الاسلامية  وتغيرت هذه النظرة  

اكثر انخراطا في السياسة الفلسطينية  وكان الدافع وراء هذا التحول هو  احمد ياسين وهو لاجي فلسطيني   



من الجورة  من اصول متواضعة وكان يعاني من شلل رباعي  لكنه ثابر ليصبح  احد قادة الاخوان  

 المسلمين  

الدينية الاجتماعية  في غزة كفرع لجماعة الاحوان     اسس احمد ياسين الجمعية الخيرية  3197في عام 

المسلمين  وشجعت السلطات الاسرائيلية  موسسة ياسين الخيرية علي التوسع لانها رات انها تمثل توازنا  

مفيدا لمنظمة التحرير الفلسطينية  العلمانية  وابدت السلطات الاسرائيلية  في السبعينات والثمانينات  عدم  

مبالاة  بالمركز الاسلامي  لقد نظروا اليه انه اقل تشددا في النظرة  ضد اسرائيل من حركة فتح ومنظمة  

التحرير الفلسطينية  كما اعتقد الكثيرين بان الاقتتال الداخلي  بين التنظيمات الاسلامية  ومنظمة التحرير  

 الفلسطينية  العلمانية سيودي الي اضعاف الاخيرة  تحت مبدا العد و يدمر نفسه 

 وهذه المعلومات وفق ما جاء في موسوعة ويكيبيديا العالمية 

وان المسلمين  التي اسسها حسن البنا والدعم ايراني شيعي  وهي لم تشارك  فالحركة هي فرع من افرع الاخ

  كما يكذبون علي الناس انها حركة  1973ولا في حرب  1967ولا 1956ولا في حرب   1948في حرب 

منظمة التحرير الفلسطينية   دعم من الكيان الصهيوني لمحاربة جهادية ضد الكيان الصهيوني بل اسست ب

وحركة فتح  ولم يكن الهدف من تاسيس الحركة هو تحرير القدس الشريف كما ينعق اعضاءها  بالكذب  

 1935علي العوام  فهي جانب من تنظيم الاخوان المسلمين خوارج العصر افتتح فرعها في غزة في عام 

   بيد حسن البنا نفسه كما تعرفون من تاريخه في مصر باعتباره اول رؤوس الخوارج العصريين 

 انتهي ................... 

    

 

 

 

 

 

 



 مقدمة الكتاب 

الحمد لله وحده والصلاة والسلام علي من لا نبي بعده واشهد  ان لا اله الا الله وحده لا شريك له واشهد ان  

ورسوله   عبدهمحمد   

ايها الاخوة الاحباب لقد طالعنا الاعلام العربي والغربي صباح يوم السابع من اكتوبر بعدد من الافلام  

  ي قطاع غزة من فلسطين المحتلة وهمميليشيات منظمة حماس الاخوانية  فالكاريكاتيرية لمجموعات من 

يقومون بهجمات علي عدد من المستوطنات الاسرائيلية  يركزون فيها علي  هذه الاعمال البطولية  

ويظهرون فيه جهاز المخابرات الاسرائيلي الموساد علي انه من اضعف الاجهزة الاستخباراتية  ويظهرون 

اع العالم بخطورة هذه  د فيه الجيش الاسرائيلي علي انه من اضعف الجيوش العالمية في حركة خداعية لخ

وكذلك الاطفال  الرجال والنساء   وكبار السن منالحركة المسلحة وخصوصا بعد اختطاف عدد من العجائز  

من داخل المستوطنات الاسرائيلية ثم تبعهم خروج الملثم  المتحدث باسم الحركة وهو يتوعد الموساد  

حتي ظننا ان  هذه الميليشيات  الاسرائيلي والحكومة الامريكية  والاتحاد الاوربي  وجميع دول العالم  

 صارت ترسانه هتلر او موسوليني العسكرية   

ثم من بعدها  تحركت ترسانت الاسلحة الغربية وحاملات الطائرات الي البحر المتوسط وباب المندب   

واستعدت جميع القواعد العسكرية الامريكية والبريطانية في المنطقة لهذه الحرب الضروس ضد المدنيين  

وتركو المعركة  العزل في قطاع غزة بعد ان فر لصوص ميليشيات حمات الي داخل الانفاق ليحتموا بها  

رئيس المكتب السياسي للحركة  والمتحدث   قطر وتركيا  يديرها  فنادق من خارج فلسطين من داخل لتدار  

ويحرك عواطف العوام  هذا الملثم  الذي لم يعرف الا ببياناته التحريضية  ابن مشعل وابن هنية السياسي    

وزير الاعلام العراقي  الصحاف الذي كانت كل بياناته الصحفيه  تنم عن  تصريحات النارية التي ما اشبهها ب

هلاك امريكا وحلفاءها من المحيط الي المحيط الي ان خرج  علينا الاعلام بصور الجنود الامريكان  من  

 داخل القصر الجمهوري من بغداد  

واكثر من مائتي الف   فلسطيني  ر من اربعين الف قتيل  حصيلة الطوفان المزعوم اكتايها السادة  اعلموا ان 

لحدود الفلسطينية  للخروج  من اجريح ومختفي تحت الانقاض  واكثر من مليوني مهجر  يسعي   

يبررون للهجمات الصهيو    خونةع العدوان  ام ان هؤلاء فابة لدا تري هل هذا هو جهاد النبي والصحفي

   ويظهرون هم في ثوب المقاتلين الشجعان امريكية

ومن العجيب ان مرتزقة ايران في العراق وسوريا وحزب الله اللبناني وكذلك الحوثيين في اليمن صاروا  

 يدعمون عزة ويقاتلون مع حماس  لحماية مقدسات المسلمين  والدفاع عن المسجد الاقصي  

 فمن يصدق بهذا الكلام الا ضعاف العقول من مجازيب الامة العربية 

متعاطف مع الكيان الصهيوني  بعد ان اصبح هو المعتدي عليه بفعل  فقد صار الاعلامي العالمي كله 

اوشكوا  علي ازالة اليهود والامريكان من فوق الارض  الذي خدع العالم بانهم قراصنة حماس المدلسين  

خيانات كل الدول العربية    لولا الاقصي   المسجدالفلسطينية وصاروا قاب قوسين او ادني من تحرير    



هكذا صور الاعلام للعالم ان  حماس هي اشرف جماعة علي سطح الكرة الارضية  وان حرب اسرائيل  

لحماية نفسها من بطش حركة حماس وان العرب جميعهم حكامهم وشعوبهم خونه منافقين   وامريكا  في غزة

  حماةوايران هم   يستحقون لعنة الله والخلود في جهنم  وان ميليشيات الشيعة  من حزب الله والحوثيين

في تهجير اهل غزة من بين الاردن وسيناء المصرية   عن العالم  رغبتهم  اخفو  بعد ان  مقدسات المسلمين   

بل وكشفت هذه الخرب ان اجتماعات الامم المتحدة ومجلس الامن  وقرارات محكمة العدل الدولية لا قيمة  

   لها طالما ان الفيتو الامريكي موجود تقرره فقط الحكومة الخفية  

فيا ايها العرب المسلمون  السنة  افيقو من ثباتكم  ولا تخدعنكم هذه الجماعات الجهادية  فكلهم خوارج  

لخدمة المنظمات اليهودية   لا يهمهم اهلاك  ظهيرهم ايران الشيعية  وهم عملاء للكيان الصهيوني يعملون 

      المدنيين العزل  لكنهم يهمهم المجد الزائف امام عوام المسلمين  علي انهم جماعات جهادية  

2001وامريكا في الحاد عشر من سبتمبر  واسرائيل ما اشبهها بحرب القاعدة فالحرب بين حماس   

لامريكا لاحتلال افغانستان والعراق  والتسلط علي  الامة العربية والاسلامية   مبررات والتي اعط  

من اجل لذلك قررت ان اكتب هذا الكتاب تحت عنوان حقيقة البيان لطوفان الاقصي الهمام لتوعية الناس  

مجاهدون  انما هم احفاد عبد الرحمن بن   هؤلاءوالتحذير من ميليشيات حماس الخوارج الاخوانية فليس 

وحرافيشها من حزب الله والحوثيين  الا لا خير فيهم  ولا في جماعة الاخوان  ملجم  وهم اشياع الشيعة 

 المسلمين  الخوارج العصرية  

انتهي.........     

 د محمد عمر

 

 

 

 

 

 

 

 

 



لمجد الزائف لميلشيات حماس الاخوانية ا-1  

 أيها السادة  

حقيقة لا تحتاج لتوضيح أن شجرة حسن البناء الاخوانية شجرة خبيثة لا تثمر الي الثمار النكدة بسبب هذه  

ولا غرابة في هذا  الدعوة العفنة  

الخوارج العصرية لا هم له الا تكفير الحكام والرعية والدعوة إلي  فإن حسن البنا كان راس من رؤوس 

سلمين التي ما اخرجت لنا الا جماعات التكفير وما راينا منها  مالخروج عليهم وهو مؤسس جماعة الإخوان ال

 الا نشر الفتن وافتعال الازمات لتحقيق انتصار زائف علي حساب الأمة الإسلامية 

 

بدعم كامل من الحكومة البريطانية ومضي قرابة مائة عام لم نشاهد من خلفها   1928فقد اسست الجماعة عام 

 الي ظهور جماعات الاسلام السياسي التي صارت خنجر في جسد الأمة الاسلامية 

 

فما داغش وما جبهة النصرة وما حماس وما جماعة التكفير وما تنظيم القاعدة الا تفريخ لجماعة الإخوان  

 المتاسلمين الخارجية  

جماعة مارقة ليس لها مذهب الي قاعدة ميكافيللي الشيطانية التي يبررون بها تحالفهم مع الشيعة المنحرفين 

 كما يبررون بها علاقة الاخوان بالحكومات الأوربية باعتبار أن الغاية تبرر الوسيلة 

تلك التي عبر عنها مهدي عاكف مرشدهم السابق حيث أعلن انه ليس لديه مانع من التحالف مع الشيطان من 

هذا الذي ظهر جليا لكل زي عقل و أجل تحقيق أهداف الجماعة  

فإن من أكثر الدول الداعمة لجماعة الإخوان هي أمريكا وبريطانيا وألمانيا واسالو هيلاري كلينتون واوباما  

 من الذي كان يدعم حكومة مرسي في مصرنا العربية 

 

 جماعة مارقة كاذبة يتاجرون بدين الله علي حساب أمتنا العربية والاسلامية 

ديدنهم الكذب والخديعة وشعارات الاسلام هو الحل الذي حصروه في انفسهم وحدهم وكفرو به المجتمعات  

 الإسلامية 

قرابة خمسة ملايين اخواني في مصر لا يعدوا قدرهم عدد النصاري في مصر ومع هذا فقد حصروا الاسلام 

فيهم وحدهم وكفروا به مجتمع المصريين باكمله وصنعوا صراعات بين المصريين وبين الحكومات المتتابعة  

 وقاتلو به القوات المسلحة والشرطة المصرية

 



 وليس أبلغ دليل علي هذا من فتنة رابعة التي فعلها الإخوان الاوغاد لشق الوحدة المصرية

أمريكا وبريطانيا وفرنسا وألمانيا التي تتمسحون فيا أيها الخونة لم لم تنادوا بشعار الاسلام هو الحل وسط 

 بحكوماتها وتتفاخرون بصوركم داخل البيت الأبيض ومقر الحكومات الاوربية ؟ 

 

وقراءنهم سلسلة رسائله وخليفتهم سيد قطب الخارجي ودستورهم كتب سيد قطب  ء فرسولهم حسن البنا 

 التكفير ية 

 وامرائهم في شتي العصور هم مرشدي الإخوان من اول حسن البنا حتي محمد بديع مضلل الجماعة العصرية  

يبيعون الاوطان ويضحون بالعوام المواطنين العزل مقابل الظهور أمام الإعلام بصورة البطل المنتصر 

 فيالهم من مخادعين كذبه ضللو الأمة الإسلامية 

  

ها الموساد الاسرائيلي بعد حرب اكتوبر وبعد معاهدة السلام المصرية  سهذه حركة حماس الاخوانية التي اسف

 لاحلال جهاد الجيوش بهذه الميليشيات الاخوانية  

هكذا وضعو انفسهم في قائمة المجاهدين كذبا ليصنعو مجدأ زائفا لهم وهم في الحقيقة يدمرون شعب فلسطين  

 وغزة وهم يهتفون هتافات الحماس نيابة عن الأمة الإسلامية 

وكانهم صاروا صلاح الدين أو قطز أو السادات   ويسقطون أحاديث بيت المقدس علي انفسهم وحدهم

 الاسطورة المصرية 

   ؟فاين طوفان القدس الذي ازعتموه أيها الخونة

 واين انتصاراتكم علي العدوا الصهيوني وانتم تشاركون اليهود في دمار بلدكم ودمار الأمة الإسلامية  

اين انتم يا أيها المجاهدين الخونة وانتم تتخفون في أنفاق فلسطين وتتركون العزل من النساء والأطفال  

   ؟والشيوخ تحصدهم المدافع الإسرائيلية

حة قربان للالة العسكرية الصهيو يبذلا انتم دافعتم عنهم بسلاحكم ولا اويتموهم في انفاقكم لكنكم قدمتموهم 

. أمريكية   

غزة دمرت واهلها هجروا واطفالها ونساءها ذبحوا وانتم أيها الكذبة تصيحون بطوفان الاقصي الذي  

 صنعتموه مجدا زائفا لكم وعميت اعينكم عن دمار غزة وشعبها وما زلتم تخدعون الإنسانية 

من القذف المتواصل والتهجير والحصد في ارواح الناس والكل يستنجد العالم في وقف  ستة اشهر قرابة 

الحرب الطاغوتية علي غزة وانتم لا هم لكن الا النعيق لتثبتوا للعالم انها حرب مستعرة بين حماس وبين 

 اسرائيل و الحكومات الأمريكية والغربية  



وكان ميليشياتكم التي هزمت كل هذه الجموع وكانكم من صلاحكم وتقواكم تحارب معكم الملائكة والله 

   يا ايها الخوارج العصرية ناصركم من فوق عرشه

كم وخداعكم للناس فأنتم لستم الاسلام ولستم غزة ولستم فلسطين ولستم الأمة الإسلامية  بالا كفوا عن كذ  

وليس للمسجد الاقصي أن تحرروه انتم فما انتم الا عصابات الخوارج المدعومة من حكومات الشيعة  

 المجوسية 

غفل عن كونهم خوارج مارقين لا ولاء لكم للسنة فهو من المغفلين الجهلاء يظن فيكم الصدق ويفمن   

 فالحقيقة ان ولائكم للحكومات الشيعة المجوس وانتم صناعة الموساد والحكومات الصليبية الغربية  

 الا فكفو عن ادعاء مجدكم الزائف فما انتم الا ميليشيات خوارج احدي ثمار شجرة حسن البناء الاخوانية 

...... انتهي  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



11صنعوامخابرات السي اي ايه والموساد هم من -2  

دور   اكتوبر ونحن ما زلنا نعيش والسابع منسبتمبر و   

العتبة الخضراء  فيلم  العبيط مبروك ابو مبرك في  

 

بنا نعود للوراء تحديدا مساء يوم الثلاثاء الحادي عشر من سبتمبر أيلول لعام الفين  ااخواني الأعزاء تعالو

حيث كنت بميدان التحرير اتسلم تذاكر   وواحد وتحديدا ما بين الساعة السادسة والسابعة مساء بتوقيت القاهرة

الطيران من مكتب مصر للطيران بشارع طلعت حرب حيث كنت متوجها للعمل بالمستشفي السعودي  

 الألماني واذا بمفاجاءة لم تخطر لي علي بال فالناس تهلل أمام القهاوي وهم يهتفون جميعا الله اكبر 

 ماذا جري؟ الناس في حالة زهول من المنظر يقولون 

 أمريكا تنهار، أمريكا تسقط 

 !يال هول المفاجأة  .طائرات تنظيم القاعدة تدمر أمريكا

 ماذا حدث؟ 

 هل ممكن لجهاز المخابرات الامريكي السي اي ايه ان يخترق بهذه السهولة ؟ 

 هل ممكن ان يكون هشا بهذه الطريقة؟  

تكاد تطيش ما بين الفزع والفرح والدهشة  حيرةعقولنا في   

واذا بالفارس الهمام اسامة بن لادن ومعه قادة تنظيم القاعدة يخرجون علي التليفزيون ويتوعدون الأمريكان  

  بمزيد من الدمار والهلاك

 أربع طائرات أمريكية يقودها أفراد من تنظيم القاعدة 

اثنين منهما اصطدمتا ببرجي التجارة العالمية والثالثة بمبني وزارة الدفاع الأمريكية)البنتاجون( فانهارا الي  

الارض وأما الطائرة الرابعة فاخفقت في اداء مهمتها وقد كانت متوجهة نحو البيت الأبيض ولكنها سقطت  

 قبل أن تصل الي هدفها

 كلنا صدقنا الخديعة التي دبرها السي اي ايه مع قادة القاعدة العملاء 

 صدقنا أن تنظيم القاعدة اوشك علي تدمير أمريكا 

هذه الكذبة التي راجت علي الناس فصدقنا جميعا أن عصابات القاعدة صنيعة الأمريكان هي من استطاعت 

   .اختراق أعلي جهاز مخابرات علي مستوي العالم



لكنها الخديعة التي صنعها الأمريكان ليحركوا الترسانات العسكرية نحو افغانستان فياتو علي الأخضر  ٠

 واليابس 

ثم سرعان ما تتكشف الحقيقة أن يهود أمريكا هم من خلف هذه التفجيرات وانهم غادرو برجي التجارة  

الحادثة بأسبوع وان الابراج انهارت من أسفل بفعل المتفجرات وليس من أثر اصطدام الطائرات  قبلالعالمية   

وان أعضاء تنظيم القاعدة كانوا عملاء للامريكان وانهم فجروا الطائرات بالاتفاق مع الأمريكان لشن هذه 

 الحرب الكبري علي افغانستان 

وهذه نفس القصة المكررة تفعلها إسرائيل مع تنظيم حماس المدعوم من حزب الله الشيعي ومن إيران 

والممول من إسرائيل ومن الأمريكان يظهرون للناس انهم يحاربون إسرائيل وانهم اخترقوا جهاز الموساد  

 الاسرائيلي  

فمن هذا المجنون الذي يصدق ان عصابات حماس تتغلب علي الموساد وعلي السي اي ايه الامريكي وتصيب  

 من إسرائيل  

 لكنها نفس الخدعة والتي علي اثرها ينقض اليهود علي غزة قتلا وتنكيلا بالأطفال والنساء والرجال  

 فاين ذهب هؤلاء المجاهدون الشجعان ؟ 

عند من جندوهم لاشعال شرارة الحرب وتركوا غزة غنيمة لليهود والامريكانا نظنهم ذهبو   

ونحن نظننا نعيش دور الممثل اسماعيل يس) مبروك ( في فيلم العتبة الخضراء والذي باع له يوسف أفندي  

العتبة الخضراء بكل ما يمتلكه من مال هو وعديلة التي باعت اللوكاندة الوحيدة التي تمتلكها لتشارك بها  

مبروك في هذه الصفقة الرابحة بعد أن خفض لها يوسف أفندي السعر واكرمهم وباع لهم العتبة الخضراء 

بثلاثة عشر ألف فقط بعد أن رأي مبروك بنفسه مشروع بيع البزازات التي ربح منها مائة وخمسون جنيه في  

 مشوار واحد  

وفي النهاية لما تبين له أن يوسف أفندي نصاب وان البوليس قبض عليه وأعاد لمبروك أمواله التي نصب  

عليه يوسف واخذها منه سرعان ما نسي مبروك قضية النصب وطلب من يوسف أن يشتري له السكة الحديد  

جيدا أن اليهود لصوص سفاكي دماء. وانهم ارتكبوا كل الموبقات وسبوا الله  وهكذا حالنا نحن العرب نعلم 

ورسله ونري في جماعات الاسلام السياسي من القاعدة وحماس وحزب الله انهم عملاء اليهود وصناعة 

اليهود والامريكان ومع ذلك فما زلنا نصفق لجماعة الاسلام السياسي علي انهم جهاديون يدافعون عن  

ه شخصية مبروك مبروك ابو مبروك من غباء؟ سؤال  المقدسات فهل بعد هذا الغباء المحكم الذي تميزت ب

 يحتاج الي اجابة 

 انتهي... 



حقيقة العلاقة بين سكان -3  

 مدينة غزة وحركة حماس 

 ايها السادة لابد أن تعلموا أن الجهاد هو ذروة سنام الاسلام  

وانه من فروض الكفايات وليس من فروض العين فإن قام به البعض من الأمة سقط عن بقية الأمة لكنه يصير 

 فرض عين في ثلاث حالات  

-الاولي :  

عند التقاء الصفوف يصير الجهاد فرض عين علي كل أفراد الجيش فمن فر عند التقاء الجيشان فهو متولي  

 يوم الزحف صاحب كبيرة موقوف بها عند الله تعالي  

( فًا لِقِتاَلٍ   يَا أيَُّهَا الَّذِينَ آمَنوُا إِذَا لَقِيتمُُ الَّذِينَ كَفرَُوا زَحْفًا فَلَا توَُلُّوهُمُ الْأدَْبَارَ  وَمَنْ يوَُل ِهِمْ يوَْمَئِذٍ دبُرَُهُ إِلاَّ مُتحََر ِ

ِ وَمَأوَْاهُ جَهَنَّمُ وَبئِْسَ الْمَصِيرُ ]الأنفال: 16-15أوَْ مُتحََي زًِا إِلَى فِئةٍَ فقََدْ بَاءَ بغِضََبٍ مِنَ اللََّّ ]. 

-:الثانية  

عن مداهمة العدو لبلد من البلدان فيصير الجهاد فرض عين علي كل افراد البلد رجالا ونساء وأطفالا  

 يشتركون في الجهاد دفاعا عن انفسهم 

-واما الثالثة :  

 فهي عند استنفار ولي الأمر للمسلمين للجهاد قال تعالي  

( ِ اثَّاقَلْتمُْ إلَِى  الْأرَْضِ ۚ أرََضِيتمُ بِالْحَيَاةِ الدُّنْيَا مِنَ يا أيَُّهَا الَّذِينَ آمَنوُا مَا لكَُمْ إِذاَ قِيلَ لكَُمُ انفِرُوا فِي سَبِيلِ اللََّّ

بْكُمْ عَذَابًا ألَِيمًا وَيَسْتبَْدِلْ قوَْمًا غَيْرَكُمْ وَلَا  38الْْخِرَةِ ۚ فمََا مَتاَعُ الْحَيَاةِ الدُّنْيَا فِي الْْخِرَةِ إِلاَّ قَلِيلٌ ) ( إِلاَّ تنَفِرُوا يعَُذ ِ

ُ عَلَىٰ كلُ ِ شَيْءٍ قَدِيرٌ ) وهُ شَيْئاً ۗ وَاللََّّ 39تضَُرُّ ) 

 والسؤال الآن  

 ما هي علاقة حركةحماس بمدينة غزة ؟ 

 هل حماس تمثل حكومة غزة وولاة أمرهم فلهم السمع والطاعة في العسر واليسر والمنشط والمكره؟ -

 ام انها تمثل القوات المسلحة المنوطة بالدفاع عن غزة ؟-

- حرب العصابات؟ ام هم ميليشيات مسلحة تحارب   

حقيقة علاقتهم بحماس   افينبغي علي سكان غزة أن يوضحو  

فإن كانت حماس هي حكومة غزة فوجب عليهم أن يستنفروا اهل غزة بالكامل رجال ونساء واطفال للدفاع  

 عن بلدهم ويكون الجهاد فرض عين علي كل اهل غزة اما باستنفار ولي أمرهم وأما بمداهمة العدو لهم 



وأما أن حركة حماس تمثل الجناح العسكري لأهل غزة فهم في هذه الحالية كانهم القوات المسلحة المنوطة  

بالدفاع عن البلاد والقتال فرض عين علي كل حركة حماس ولهم أن يعلنوا النفير العام في البلاد ويستدعو  

. جميع القوي الاحتياطية لمواجهة العدوا الغاشم المتسلط عليهم   

وأما انهم ميليشيات مسلحة تحارب حرب العصابات فلا علاقة لها بحكم غزة وفي هذه الحالة يجب أن يتبرأ  

اهل غزة لأنهم لا يمثلوهم منهم   

اما آن تقوم ميليشيات حماس بإطلاق صواريخ وهمية علي العدو الغاشم ثم يتخفون داخل الإنفاق والسراديب  

فيقوم العدو الغاشم بامطار اهل غزة بوابل من القنابل والصواريخ والمدافع الهاون ويهددون باجتياح المجتمع  

 المدني وقتل العزل من الرجال والنساء والأطفال فهذا لا يرضي الله ورسوله  

 فعلي اهل غزة أن يعلنوا موقفهم صراحة من حركة حماس 

 فإن كانوا يرونهم ولاة أمر فليطيعوهم ويقاتلوا معهم العدو بكامل قوتهم وكامل عتادهم رجالا ونساء واطفالا 

إذ انهم في حالة حرب والعدو متسلط عليهم فالجهاد فرض عين عليهم جميعا ولا ينبغي لاحد منهم ان يطلب  

 اللجوء أو يفر من بلده فمن فعل ذلك فهو متولي يوم الزحف متثاقل عن الاستجابة لاستنفار ولي الأمر للجهاد 

 

وان كانو يرون حماس هي القوات المسلحة لمدينة غزة فوجب علي اهل غزة أن يدعموا قواتهم المسلحة وان 

يستدعوا جميع قوي الاحتياط القادرة علي المواجهة فمن تولي او هرب من غزة فرارا من المواجهة فهو 

 متولي يوم الزحف

ن كانوا يرونهم ميليشيات مسلحة لا علاقة لهم بالحكم ولا بالقوات المسلحة وهم مجرد ميليشيات تحارب  ااما 

حرب العصابات بعيد عن قرار اهل غزة فوجب علي اهل غزة أن يتبراءوا منهم اذا انهم دعاة تخريب وفتن  

فهم يوقدون نار الحرب مع العدوا الغاشم الذي يدمر غزة بكل ما اوتي من قوة ويهلك الحرث والنسل ويدمر 

الإنشاءات والمنازل والشوارع ويقطع عنهم الماء والكهرباء والوقوف ويدمر مستشفياتهم ومدارسهم ويقضي  

عليهم في حرب استئصال وليست كما يزعم ميليشيات حماس انهم حماة للقدس الشريف فما علمنا ان القدس  

 توجد في غزة 

 هذه حقيقة يجب أن تظهر للناس  

لكنا نري اهل غزة يبادون عن اخرهم وان غزه يحرقها العدو بكل ما أوتي من قوة هو ومن يدعمه من  

الاتحاد الأوربي والامريكان ونحن لا نملك لهم حولا ولا قوة وهم يستغيثون بأهل الارض عر بهم وعجمهم  

الجهاد الا باستنفار الحكام   وليس ولا مجيب إذ أن الجهاد موكول الي الحكام فليست الشعوب صانعة قرارات

   .وإعداد العدة



فيا قادة حركة حماس اتقوا الله في شعب غزة فاما أن توقدوا حربا انتم مستعدون لمواجهتها برا وبحرا وجوا  

بل وجب عليكم أن تقدموا مصلحة اهل غزه ولا تتمثلوا للناس انكم حماة القدس فالقدس ليست داخل غزة انما  

القدس في القدس الشريف فليس هناك معارك جهادية تدار من داخل الخنادق وتترك فيها الرعية عراة 

 تمطرهم طائرات العدو بوابل من القنابل والمدافع والدبابات 

وأما أن تهادنوا العدو كما فعل رسول الله حماية للمدنيبن فقد هادن النبي يهود المدينة كما هادن قريش في 

 الحديبية  

 وانتم يا اهل غزة 

اما آن تتبرأوا من أفعال حماس فما جلبوا لكم الا الدمار والهلاك وعليكم ان تسالموا اليهود كما سألمهم رسول 

 الله حتي تمكن من اجلالهم لما خانوا العهود فليس هناك ما يمنعنا من المهادنة حفاظا علي الارواح 

 

وأما أن تقروا أن حماس هي حكومتكم وهي قواتكم المسلحة فعليكم أن تستجيبوا لاوامرهم واستنفارهم للحرب  

فالجهاد فرض عين عليكم جميعا رجالا ونساء واطفالا فهو استبقاء حياتكم ودفاعا عن ارضكم ودعوكم من  

تمثيل دور الدفاع عن المسجد الاقصي فالاقصي يحتاج الي خالد بن الوليد وصلاح الدين وانور السادات ولا 

 يحرر بعصابات حماس التي ظهيرها العسكري هي ايران وحزب الله الشيعي  

كم من حماس فا موقواتقوا الله في أنفسكم وبينفيا اهل غزة   

ويا قادة حماس اتقوا الله في اهل غزة اتقوا الله في ارواح الناس فان حرمة دم المسلم أعظم عند الله من الكعبة  

براءة الي الله  المشرفة  

 انتهي.... 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



الجيوش الوطنية تحمي شعوبها وتدافع عن الاوطان -4  

 اما ميليشيات الخوارج فهي تحمي نفسها وتضحي 

والاوطان هذه هي الحقيقة يا سادة بالشعوب    

 

ايها المصريون الشرفاء هذه هي الحقيقة الجلية التي لا يعقلها الا الوطنيون الشرفاء اما غيرهم من الخونة  

المتربصون بالاوطان فلا هم لهم الا التهليل والتصفيق لجند الخوارج المارقين الذين ضحوا بالمدنيين اطفال 

 ونساء ورجالا ودمروا الاوطان  

ايها المصريون الشرفاء حقيقة جلية لا تخفي الا علي الخونة العميان فهذه حرب ابادة جماعية تقودها امريكا  

يهود اسرائيل الصهاينة ويشعل نيرانها ميليشيات  يديرها  والاتحاد الاوربي ضد سكان غزة المدنيين العزل 

 حماس الخوارج الخوان  

يقنعون الناس انها حركة جهادية تقاتل في سبيل الله لكسب تعاطف البلاد المسلمة وهم يعملون في الحقيقة  

 لصالح اليهود الصهاينة والاتحاد الاوربي والامريكان 

فيا ايها العقلاء هل سمعتم عن مجاهدين يطلقون صواريخهم نحو العدو ثم يفرون فرار اللصوص ليتخفو في 

 الخنادق بعيدا عن النيران 

ويتركوا المدنيين العزل من اطفال رضع ونساء ورجال يعانون من ويلات القصف الجوي وقصف المدافع  

 والقنابل والمتفجرات ؟ 

وسماء غزة لم تشهد طائرة    2023منذ اشعار الحرب في السابع من اكتوبر  مضتستة اشهراكثر من 

غارات العدو لمزيد من القتل ل  بررام يعطون  حمساوية ولا قنابل اصابت من العدو ما يشفي الصدور الا انهم

 والتدمير في كل مكان 

الف قتيل فكم قتيل قتل من ميليشيات الخوارج   اربعين فعدد القتلي من المدنيين العزل من اهلنا بغزة تجاوز 

 الخوان؟ 

بل كم قتيل قتل من اليهود الصهاينة الا بضع مئات وبضع عشرات ممن يفاوضون عليهم من الاسري اليهود  

فهل هذه معركة متكافئة ايها الخونة ام انكم عملاء الموساد الصهيوني وانتم تخدعون العرب المسلمين فيالكم  

 من خوان 

الارض دمرت عن بكرة ابيها والمستشفيات عطلت والمدارس هدمت وشبكات المياه والكهرباء والاتصالات 

ليتوعد اليهود والامريكان   الملثم  توقفت عن العمل ثم يخرج فاجركم  

 فيا ايها الخونة ان الجهاد هو الدفاع عن الارض اولا وحماية المدنيين وبذل النفس لحماية الاوطان  



.لكنكم حولتم الجهاد الي شعارات وافلام فديو تظهرون فيها وكانكم المجاهدين الشجعان  

فاين انتم مما جري من تدمير واهلاك لاهل غزة واين دفاعاتكم الصاروخية واين الدبابات والطيران بل اين  

   معكم ؟ جنود المشاة التي تدفع العدو عن المدنيين العزل ولم لم تدخلوهم معكم الانفاق ليحتموا بها

لم توفروا لهم تاشيرات دخول الي قطر وتركيا كما وفرتم لقياداتكم التي تدبر لكم وتحرككم مثل قطع   ولماذا 

. الشطرنج فيالكم من خوان  

  

 الا فارحموا العزل والمدنيين من القتل والتشريد واخرجوا انتم وجاهدوا اليهود والامريكان 

فقد راينا جيشنا المصري الوطني الحر يجاهد لدفع العدوان عن بلدنا فراينا بام اعيننا الشهداء من وسط جنودنا  

 وضباطنا وقادتنا وهو يفدون البلاد بدمائهم الطاهرة ولا يتخفون داخل الخنادق كالنسوان 

البلاد من شر الخوارج الخوان وراينا القادة   اراينا جنودنا يقودون معارك التطهير في سيناء مصرنا ليحمو

 والضباط يموتون امام الجنود ولا يتركوهم وحدهم ويتخفوا هم خلف الصفوف كالنسوان  

فهذا نسر اكتوبر الرئيس السادات وقد كان في قلب معركة العبور وسط قادته وجنوده ولم يدير المعركة من 

   فنادق قطر ولا من منتجعات تركيا

   وهذا طلعت السادات قائد الطائرة  وقد استشهد في الطلعة الاولي  في حرب اكتوبر ضد العدوان

وهذا المشير عبد المنعم رياض وقد قتل علي الجبهه وسط جنوده يا ايها الخوان وهذا القائد منسي وقد كان  

يحافظ علي كتيبته وهو يتقدمهم ليحميهم من هولاء المجرمين الخوارج الخوان بل انظروا الي جيشنا الحر  

وكم قدم من تضحيات لحماية الشعب المصري من ثورات الخراب العربي ومن فوضي حادثة رابعة العدوية  

 ومن تسلل العدو من حدود ليبيا والسودان  

 ايها المصريون الشرفاء 

اعلموا ان حماس ظهيرهم حزب الله الشيعي والحوثيين باليمن الذي تدعمهم شيعة ايران واياكم ان تظنوا ان 

الشيعه دعاة جهاد لنصرة دين الله فتاريخهم يشهد دوما انهم اعوان اليهود وبينهم توافق سري فاستثمارات  

مليار   600اسرائيل داخل ايران وحدها تزيد عن   

الف من يهود اصفهان   80بل اعلموا ان المسيح الدجال سوف يخرج في خلة بين العرق وايران يتبعه   

 اعلموا ان الاصل في الجيوش هو حماية المدنين العزل والتضحية بالنفس في سبيل الاوطان 

اما ميليشيات الخوارج فالاصل عندهم هو حماية انفسهم فقط والتضحية بالمدنيين العزل وحرق وتدمير 

 الاوطان 

ستة اشهر فقط فها هي نتيجة جهاد خوارج حماس خلال   



الف قتيلا من المدنيين ونزوح اهل غزة باكملهم يبحثون عن ماؤي في اي بلد بعد ان اربعين  اكثر من

 اصبحت غزة كومة من الركام والفضل لهؤلاء الخوارج ميليشيات حماس المجاهدين الشجعان  

فقد أشتعلت الحرب ضد غزة واهلها لمصلحة الكيان الصهيوني وها نحن نستجدي العالم الغربي لا نطمع الا  

 في وقف إطلاق النيران 

فلا امم متحدة ولا مجلس أمن ولا دول أوربية أو آسيوية قادرة علي كسر إسرائيل وامريكا وايقاف تصفية  

 العزل

وانتم يا مجاهدين حماس لا زلتم تكذبون وتوهمون العوام انكم تجاهدون لنصرة دين الله وتحرير المسجد  

الاقصي فيا أيها الكذبة اوقفو الحرب أولا لانقاذ المدنيين العزل ثم بعد ذلك تحدثو عن الجهاد يا أيها  

 المخادعون الخوان

 انتهي....... 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



من ضلالات الخوارج الاخوانية العميلة قولهم -5  

 ان طوفإن الاقصي يشبه حرب اكتوبر المجيد 

 

 عجبا لهولاء الخوارج المارقين الذين يسعون جاهدين الي هدم انتصارات الاسلام وضياع عز المسلمين  

.ن له يهود فلسطينزعذي اقر به الغرب الصهيوني كله وافهذا نصر اكتوبر المجيد ال   

  هثلاث سنوات من الاعداد منذ تولي معركة حامية رتب لها أسد اكتوبر الرئيس أنور السادات علي مدار

ومن قبله الرئيس الراحل جمال عبد الناصر الذي كان الغرب الصهيوني الامريكي  1970السلطة في عام 

الذي تصدي لثلاث دول هي انجلترا     1956يعمل له ألف حساب باعتباره زعيم الأمة العربية ناصر معركة

وفرنسا واسرائيل بعد القرار العالمي بتاميم شركة قناة السويس المجري الملاحي العالمي لصالح الدولة  

  المصرية وحدها وكف يد الفرنسيين والانجليز المحتلين

بعد مكيدة صنعها الكيان الصهيوني اليهودي بالتعاون مع الأمريكان  1967وقد ابتليت مصر بهزيمة 

. والاوربيين كان علي اثرها احتلال ارض سيناء والضفة وهضبة الجولان السورية  

  

حرب انكسار للامة العربية بدعم من امريكا وانجلترا وفرنسا لتثبيت الكيان الصهيوني في ارضنا  كانت   

تبعها انشاء خط بارليف علي الحدود الشرقية لقناة السويس وعزل سيناء المصرية بالمانع المالي الذي زرعت  

المصريةفيه اسرائيل خطوط النابالم علي طول خط القناة للحيلولة دون عبور قواتنا   

حتي فجر   1967لكنها مصر ارض العزة وحصن الاسلام التي بدات الاعداد منذ صباح يوم الهزيمة في 

 السادس من اكتوبر للاعداد لهذه المعركة المصيرية 

اعادة هيكلة للمطارات والدفاعات الجوية والمنصات الصاروخية واعادة تدريب التشكيلات العسكرية من  

المشاة والمدفعية والدبابات والمهندسين العسكريين ورفع الروح المعنوية واعادة هيكلة كاملة للقوات المسلحة  

حتي طلمبات المياه اللازمة لفتح ثغرة في خط بارليف تم الترتيب لها مع الحكومة الليبية وحتي البترول 

اللازم للطيران والمعدات العسكرية تم الترتيب له مع شاه ايران وحتي المواد الغذائية والأدوية والمستشفيات  

 . التي سوف تستقبل مصابي الحرب رتب لها السادات بعقلية احترافية

ترتيب اذهل دول العالم اجمع فلما جاءت سأعة الصفر كانت النسور المصرية تحلق في سماء سيناء وتبعتها  

 القوات البرية  

و المدفعية والدبابات التي اذهلت خبراء العسكرية الأمريكية ست ساعات فقط كانت القدرة العسكرية  

 الإسرائيلية معطلة بفضل الله أولا ثم بقوة رجال المخابرات والعسكرية المصرية 



جنرالات مصر العظام الذين اذهلو القيادة الأمريكية والاسرائيلية ولولا التدخل الامريكي لصالح إسرائيل  

  لاجلاهم السادات من الارض العربية

لكن سرعان ما اجتمع الغرب الصليبي الملحد ضد مصرنا العربية فسارع السادات لوقف الحرب حقنا لدماء  

 أبطالنا المصرية  

 ووصلنا الي مرحلة السلام الاستراتيجي شريطة جلاء اسرائيل بالكامل عن ارضنا المصرية 

وهذا ما تم بالفعل حتي كانت آخر شبر في طابا المصرية تسلمته مصر طبقا لاتفاقية كامب ديفيد التي وقعها  

 الرئيس السادات مع الحكومة الإسرائيلية في وجود الرئيس الامريكي كارتر الذي شهد علي المعاهدة السلمية 

 

 فانظر معي ايها الاخ بنظرة الانصاف حول منجزات السابع من اكتوبر الذي جعلوه شبيها لجيش العبور 

 كم طائرة عندكم دكت المطارات الإسرائيلية  

 وكم دبابة وكم مدفع وكم شبرا من فلسطين العربية حررتموه من الأيدي اليهودية  

 وكم من المدنيين قتلتهم وانتم متخفين في الإنفاق الفلسطينية  

وكم مدرسة وكم مستشفي وكم مسجد وكم من العمارات التي انهارت فوق المدنيين العزل وانتم تهتفون للجهاد  

وكانكم تقاتلون مع اليهود لابادة المدنيين واخلاء غزة من سكانها فيالكم من مخادعون كذبة اعوان الشيعة  

 ومتامربن علي فلسطين العربية 

..... انتهي  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

ستظل عيونكم عميا طالما  -6  

 انكم ترون المشهد بالمقلوب 

 

حر من أبناء مصرنا الحبيبة لدينا بعض التساؤلات حول قضية الاجتياح الاسرائيلي الامريكي  الي كل وطني 

 لغزة بمباركة تامة من الاتحاد الأوربي أذناب ألامريكان

هذا العدوان الذي اطلق شرارته ميليشيات حماس وراح ضحيته آلاف الأطفال والنساء والرجال العزل و 

 المدنيين الذين لا علاقة لهم بحماس وليس لديهم اي مانع من مهادنة الاسرائيليين والامريكان

.بل تهدمت المدن علي اهلها واغلقت المدارس والمستشفيات   

فهم يعلمون جيدا انه لايوجد مانع شرعي من ابرام معاهدات لحقن الدماء وحماية العزل والمدنيين من الأطفال 

 والنساء والرجال 

-:والسؤال الان   

تمثل الفلسطينيين ام انها ميليشيات مسلحة ؟ هل حماس   

 هل المسجد الاقصي يوجد في مدينة القدس ام نقلوه الي غزة؟

؟هل حرب حماس مع اسرائيل من اجل المسجد الاقصي ام انها حرب تحرير لارض مغتصبة من فلسطين  

  

فمن ظن أن حماس تحارب من اجل المسجد الاقصي فليراجع كلام الشيخ أحمد ياسين موسس حركة حماس  

الثابت في فديو مسجل له انهم يحاربون من أجل الأرض وهم لا يكرهون اليهود اطلاقا انما حربهم حرب  

.تحرير ارض مغتصبة  

 هل الجهاد فرض عين علي الفلسطينيين جميعهم ام علي حماس وحدهم والوقود لابد أن يكون الغزاويين؟ 

هل الأمة العربية وجب عليها أن تشارك في حرب حماس للدفاع عن غزة وحدها فإن لم تفعل نصير جميعا 

 من الاثمين؟

فما الجديد في الأمر هل حاربت غزة من أجل طرد الإنجليز من مصر والطاليان من ليبيا والفرانسيين من 

واحتلال جميع بلدان المسلمين   ةرب ام أن هناك فرق بين احتلال غزتونس والجزائر والاسبان من المغ  

؟ سنة شارك اهل غزة في حرب التحرير ٣٠٠هل لما احتلت انجلترا الهند   

   ؟سنة شاركت حماس في تحرير الفيليبين ٥٠٠هل لما احتلت البرتغال الفيليبين 

 أكرر كلامي



 هل غزة تساوي المسجد الاقصي؟ 

 هل حماس تجاهد لحماية المسجد الاقصي وتحريره؟

؟من الذي حول حرب غزة الي حرب تحرير المسجد الاقصي  

 هل المسجد الاقصي اول مرة يتعرض للاحتلال؟

سنة من الامبراطورية الرومانية ومات نبينا صلي الله عليه وسلم وهم جاثمين علي ارض  ٧٠٠الم يكن محتلا 

 فلسطين؟ 

   ؟سنة حتي حررها صلاح الدين ١٥٠الم يحتلها ريتشارد قائد الحملات الصليبية وأعوانه 

الي الحرب المقدسة وسفهتم من أجلها المسلمين أجمعينفلماذا حولتم حرب غزة    

١٩٧٣وحرب   ١٩٦٧هل خاضت حماس معنا حرب العدوان الثلاثي وحرب   

 هل حماس ند لليهود والامريكان ودول الاتحاد الأوربي المجرمين؟

ندا لهم فلماذا يناوشوهم بالسلاح ويتركوا العزل من الأطفال والنساء والرجال  افإن كانت الإجابة قطعا ليسو 

 ليعانو ويلات المتفجرات التي تمطرهم بها إسرائيل ؟ 

 هل حماس يجاهدون في سبيل الله ام عملاء الموساد والسي اي ايه المجرمين؟ 

تري من ظهير حماس في هذه المعارك الجهادية أليس حزب اللات اللبناني ومن خلفهم من الإيرانيين الشيعة  

 المخرفين  

 فهل تظنون أن المسجد الاقصي تحرره ميليشيات حماس الاخوانية اتباع حسن البناء وسيد قطب المجرمين ؟

ام يحررها الشيعة المجوس الذين سبو ابو بكر وعمر وطعنوا في شرف امنا عائشة بنت الصديق زوج نبينا  

 الكريم ؟ 

 ثم من هم حماس؟

 اليسوا هم قتلة جنودنا وهم صائمين 

 اليسو من اججوا الفتنة في التحرير في ثورات الخراب العربي

 اليسو من فتحوا السجون وهربو المساجين 

اليسو هم من كانوا يدعمون حرب الإرهاب في سيناء والتي راح ضحيتها آلاف من جنود مصر في حروب  

 العصابات؟ 

الإنفاق لتهريب الأسلحة الي عصابات الخوارج في سيناء مصر  االيسوا هم من استغلو   

   ؟اليسوا هم من اججوا فتنه رابعة

 أيها السادة لابد من النظر الي الصورة في الوضع الصحيح  



 فحماس ليست جهادية فهي صناعة إسرائيل  

مليار دولار داخل اسرائيل  ٦٠٠ويدعمها الشيعة المجوس الذين لهم استثمارات باكثر من   

 بل الثابت عندنا أن المسيح الدجال عند ظهوره يتبعه سبعون الف من يهود اصفهان بايران 

الماسوني ولهم بيعة معلنة ليست خفيه الا علي المغفلين اتباع الإخوان   ءوحماس هؤلاء هم اخوان حسن البنا  

سبتمبر بين تنظيم القاعدة مع الأمريكان ١١وحرب حماس مع اليهود حرب مدبره بليل فما اشبهها بحرب   

لتنهار الا بالتنسيق بين القاعدة مع السي اي ايه لإيجاد مبرر لضرب افغانستان     فما كانت ابراج أمريكا

 والعراق وافتعال حرب ضد بلاد الاسلام بحجة محاربة التطرف والارهاب 

هكذا قامت حماس بمهاجمة إسرائيل بالتدبير الخفي مع الموساد لإيجاد زريعة لإسرائيل لنقل اهل غزة من  

 ارضهم وترحيلهم الي دول الجوار  

 أيها السادة  

 اعلموا انه لا جهاد من غير ساسة ومن غيرتجييش الجيوش

وان حماس هؤلاء هم ماججي الحروب لمصلحة اليهود والامريكان فليس المعارك تدار من الخنادق ولا تدار  

 من الفنادق خارج البلدان  

الخطر المحدق  افيقوا ايها الناس من غفلتكم وادركوا الحقيقة قبل فوات الأوان واصطفوا حول ولاة أمركم فإن 

بنا شديد جدا لا يدركه الا اهل البصيرة والعلم فاعتصموا بالله واتحدوا عسي الله ان ينجينا من حيل هؤلاء  

 اليهود المجرمين

 انتهي....... 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



يا سادة منظمة العفو الدولية ليست حلف الفضول -7  

 فما هي إلا ذنب من اذناب الأمم المتحدة الشيطانية 

قبل بعثة النبي وكان يجتمع    الجاهلية في مكة المكرمة في  الفضول هذا كان احد الاحلاف التي تكونتحلف 

   في دار عبد الله بن جدعان وقد اتفق فيه عددا من رجال مكة علي الاجتماع لنصرة اي مظلوم وان يقوموا

رد الحق الي صاحبه  ب  

الفضول لاجبته  لفوقد قال فيه النبي صلي الله عليه وسلم لو اني دعيت الي ح   

فماذا يري الناس الان في منظمة العفو الدولية أو في محكمة العدل الدولية أو في مجلس الأمن أو في الجمعية  

 العامة للأمم المتحدة ؟ 

والوحشية التي لا ترقي حتي الي زمن الجاهلية؟  اليس ما يعيشه العالم الْن هو الهمجية   

أيها السادة سبق وان اوضحت في كتابي المعنون بهيمنة الأصابع الخفية من نيويورك الامريكية أن العالم  

من خلال سيطرة راس المال التي تتحكم  في العالم تحكمه حكومة خفية هي المهيمنة علي صناعة القرارات 

 بها هذه الحكومة الخفية في سياسات الدول 

فقط   وبينت أن مقر الحكم ليس من خلال واشنطن ولا البيت الأبيض ولا البنتاجون فهذه هي حكومة امريكا  

اما حكومة العالم الخفية فهي تحكم من نيويورك من خلال مقر منظمة الامم المتحدة القابعة علي شاطئ  

 المحيط الاطلنطي 

دولة من دول العالم وكانها اعلان رسمي بسلطانها علي   ١٩٣هذه المنظمة التي تجمع تحت قبتها اعلام 

  هؤلاء الدول يخضعون لها خضوع كامل

فايما قرار اتخذ في اجتماع هذه المنظمة انما يرسل كتوصية الي المجالس الشريعية لجميع الدول الخاضعة  

  تحت قبة المنظمة فتعتمده هذه المجالس التشريعية في بلادها فيصير قانون ملزم لهذه الدولة

ومن هنا يتبين ان شعوب العالم كلها يحكمها اجتماع الجمعية العامة للأمم المتحدة والتي تشرع لأي قانون 

اعضاء هذه المنظمة. فيكون ملزم لجميع الدول   

وكأن جمعية الأمم المتحدة هي المجلس التشريعي العالمي والذي تتبعه جميع المجالس التشريعية في شتي  

 بلدان العالم 

فمن خرج علي قرارات الأمم المتحدة انما يحال ملفها الي مجلس الأمن التابع لنفس المنظمة وعليه أن يقوم  

بسلطته التنفيذية علي دول العالم بلا استثناء فمن اعترض علي قرار الجمعية العامة للأمم المتحدة انما ترسل 

 اوراقة وملفة الي المحكمة الدولية في لاهاي وهي أيضا تابعة لنفس المنظمة وهكذا  



فهناك أفرع شتي ومنظمات عديدة تابعة للأمم المتحدة ليس لها وظيفة الي نشر افكار وسياسات الأمم المتحدة  

 علي الارض

فما العفو الدولية وما الصحة العالمية وما اليونسكو وما حقوق المرأة وحقوق الإنسان وحقوق الطفل وحقوق  

عها المنتشرة الا ورفب  الحيوان ومنظمة الشفافية ومكافحة الفساد والفيفا وهوليود وغيرها من مئات المنظمات

 أذناب لمنظمة الأمم المتحدة التي تديرها الحكومة الخفية  

  حتي البنك الدولي ومنظمة الوقود والطاقة والأدوية والطعام كلها تدار من الأمم المتحدة

 ولا شك أن الأمم المتحدة تدار بأيدي خفية هي المسؤولة عن عملية التمويل من خلال سطوة راس المال  

فلا    فايما حرب أشعلت هنا أو هناك وايما مجاعة جرت هنا أو هناك وايما فتن وثورات قامت في اي بقعة

فما هي إلا بتدبير الحكومة الخفية وتنفيذ محكم من منظماتها الفرعية    تظنون انها قامت مصادفة  

فلو نظرنا الي ثورات الربيع العربي وما جري فيها من هدم لدول وحكومات وقتل وتشريد لأسر وشعوب فلا 

ومن اراد دليلا فليبحث خلف  هولاء الخونه الذين   تظنوها صحوة الشعوب انما هي بايعاذ من الحكومة الخفية

 دربتها صربيا علي كيفيه اشعال الثورات من امثال اسماء محفوظ ووائل غنيم ومن كان علي شاكلتهم . 

  

ولو نظرنا إلا وباء الكورونا والسارس وانفلونزا الطيور والخنازير وغيرها فمن يقف خلفها إلا الحكومة 

 الخفية  

واذا نظرنا الي توابع وباء الكورونا من الديون المتراكمة علي الدول ومن تضاعف رؤوس الأموال لدي 

  الشركات المصنعة للعقارات والأدوية من يقف خلف هذه المؤامرة إلا الحكومة الخفية

ادة جماعية للمدنيين العزل وتجريف للمنشآت  ب ولو نظرنا الي حرب غزة وما يجري فيها من استئصال وا

 وتهجير للمواطنين تري من يقف خلفها ؟ 

 هل تظنون انها إسرائيل ام امريكا ام ايران ام مرتزقة حماس ام مرتزقة الحوثيين ام حزب اللات؟ 

من الذي يملك قرار الحرب تري هل نتنياهو يأمر بايدن ام بايدن يأمر نتنياهو وهل الموساد والسي اي ايه  

 بهذا الوهن حتي يخترق بهذه السهولة ام انه أمر دبر بليل؟

من يصدق ان مليشيات مسلحة تخترق جهاز مخابرات هو الأول علي العالم وخلفة ترسانة أسلحة هي الاولي 

 علي العالم ومجال جوي مفتوح من امريكا ودول الاتحاد الاوربي باكملها 

من يصدق ان القواعد العسكرية في الأردن والعراق والكويت وقطر والبحرين وعمان والإمارات والسعودية  

بالإضافة الي الاساطيل الحربية في باب المندب وعلي سواحل البحر المتوسط عاجزة عن مواجهة ميليشيات  

   ؟مسلحة داخل الإنفاق



 من يصدق هذا إلا سفيه  

فكل ما جري بترتيب مسبق لصالح الحكومة الخفية وكل هؤلاء الحرافيش يعملون مرتزقة لخدمة المشروع 

 الصهيوني العالمي لكن يا ليت قومي يعلمون 

 فكل اجتماعات الأمم المتحدة  

 وكل اجتماعات مجلس الأمن 

 وكل اجتماعات المحكمة الدولية  

 وكل تصريحات منظمات المجتمع المدني  

 وكل الوقفات الاحتجاجية والهتافات الحنجورية 

 وكل التصريحات الدولية 

 واخرهم توصيات منظمة العفو الدولية 

 كلها تذهب هباءا منثورا في وجه فيتو واحد تخرج به امريكا أمام العالم  

 هذا الفيتو الذي لا يأتي إلا بأمر من الحكومة الخفية 

 .......انتهي 

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



حسن البنا العفنة   الثمار النكدة لدعوة-8  

    المؤسس الاول للخوارج العصريين

 أيها الإخوة الأحباب 

  ,جمعية الشبان المسلمين, جاهل من يتصور أن هذه الجمعية السياسية 

1928الساعاتي عام التي أسسها حسن البنا   أنه أسس جمعية دينية بغيتها الإصلاح الديني  

تحت رعاية كاملة من المندوب  وانه اسس هذه الجمعية  كان ماسونيا  ان حسن البناءأجمع حكماء زمانه   فقد 

كما   استرليني  جنيه 500السامي البريطاني ومباركة كاملة من الحكومة الإنجليزية التي دعمت الجمعية بمبلغ 

.اعترف هو بنفسه بل وتنسيق كامل مع الحكومة الألمانية    

 فمن الذي خدعكم بأنه رجل دين ؟ وهل كان الإنجليز والألمان حريصين علي الإصلاح الديني في مصر ؟

وما علاقة هذا الرجل الذي تخرج في كلية دار العلوم وعين مدرسا للخط العربي وليس له من ميراث الدعوة  

عاما يوم أن أسس هذه الجماعة فمن أين   24إلا ) سلسلة الرسائل ومذكرات الدعوة والداعية ( بل وكان عمره 

 له هذه العصبية حتي يصل إلي هذه الشهرة إلا بدعم الدول الغربية ؟ 

 تكون الا ان  بل ومن العجيب أن هذا الرجل كان يلقب بالإمام فبأي شئ نال منزلة الإمامة التي كان يلقب بها ؟

 هذه الامامة شيعية قائمة علي ولاية الفقية  وفق مذهب الشيعة الامامية الاثناعشرية  

أجمع أصحابه علي أنه الإمام الشهيد فمن قال لكم أيها الجهلاء بأن   فقد 1948ثم لما قتل أو مات في عام 

 الرجل مات شهيدا ؟ 

 من شهد له بالإمامة ومن أعطاه منزلة الشهادة ؟ 

 أيها السادة 

تعالو بنا نتدبر هذه الْية من سورة الأعراف التي تبين لنا أن المنتج الطبيعي للأرض الطيبة إنما هي الثمار  

  الطيبة وأن المنتج الطبيعي للأرض الخبيثة إنما هي الثمار الخبيثة قال تعالي ) وَالْبَلَدُ الطَّي ِبُ يَخْرُجُ نَبَاتهُُ بِإذِنِْ 

فُ الْْيَاتِ لِقوَْمٍ يَشْكرُُونَ ) لِكَ نصَُر ِ
( الاعراف 58رَب ِهِ ۖ وَالَّذِي خَبُثَ لَا يَخْرُجُ إِلاَّ نكَِداً ۚ كَذَٰ  

مِنْ  وكما جاءت في نصوص الكتابيين علي لسان المسيح عليه السلام وهو يصف دعاة الشر أهل الخبث فقال

16: 7هَلْ يَجْتنَوُنَ مِنَ الشَّوْكِ عِنَبًا، أوَْ مِنَ الْحَسَكِ تِينًا ؟" )مت   ثمَِارِهِمْ تعَْرِفوُنهَُمْ   

فتعالو بنا نتعرف علي نتاج هذه الدعوة التي دعي بها حسن البنا الماسوني الذي أسس هذه الشجرة الخبيثة  

فقط ولم نكن مدركين لحقيقة هذه الشجرة   الخوارج العصريين التي ظننا أنها أنبتت شجرة الإخوان المسلمين

. الخبيثة التي ما أثمرت إلا كل خبيث   



فهناك العديد من الثمار الخبيثة   ة الخبيثة هذه الثمر وحدهمجماعة الإخوان المسلمين هم  اياكم ان تظنوا ان

.الأخري التي أثمرتها هذه الدعوة النتنة التي سوف نعرض لها بشئ من التفصيل  

 ونحن لا نستغرب من ثمار هذه الدعوة إذ أن شجرتها ليس لها أي مقومات لإنتاج الثمر الطيب 

 

فمؤسسها كان يفخر بأنه صوفي قبوري علي الطريقة الحصافية الشاذولية    

حيث يقول في سلسلة رسائله التي ما أشبهها برسائل بولس الرسول أنه كان يشد الرحال هو وجماعته في كل  

يوم جمعة إلي قبر الشيخ الحصافي الشاذولي بدمنهور بعد صلاة فجر يوم الجمعة ويعودون بعد صلاة العشاء  

حيث يمكثون عند قبر الحصافي الشاذولي ولا ندري هل قال النبي صلي الله عليه وسلم لاتشد الرحال إلا 

 لأربع أماكن وذكر منهم قبر الشيخ الحصافي أم ماذا يريد منا هذا الرجل ؟ 

هل هي دعوة صريحة إلي شد الرحال للمقبورين ودعائهم وندائهم و الاستعانة بهم والاستعاذة بهم وتلمس  

 البركات ؟ أم ماذا يريد الرجل من جماعته ؟ 

الان  تيمن اجل هذا فلا تتعجبوا لما تجدوا ادعياء التصوف منذ ظهور حسن البناء بجماعته المارقة وح

وعن مؤسسها  ان لم يكونو اعضاء عاملين في هذه الجماعة  فهم يدافعون عنها في  ن الجماعةيدافعون ع

 السر علي مذهب الشيعة الباطنية 

الدعاة شهادة الشيخ الشعراوي الذي لقبوه بامام  ئوهذا يوضع للقار  

حيث سئل عن جماعة الاخوان المسلمين  وعن مؤسسها حسن البناء فاجب بانها شجرة مباركة  رحم الله  

ثمرتها   ولا عجب ولا غرابة من هذه الفتوي فقد كان الشيخ تابعا   تعجلشهيدا استنبتها  وغفر الله لمن 

    .لشيخ هذه الطريقة   بيعةبالجزائر وله  لشاذولية  وهي احدي الطرق الصوفيةللطريقة البلقادية ا 

  وكذلك فضيلة الامام الاكبر الذي سئل عن جماعة الاخوان  فاجاب بانها لا خوف من فكرها ولا من عقيدتها 

وكانه لم يطلع علي فكرها التكفيري وعملياتها الانتحارية وسفك دماء  المدنيين واخرهم تفجير المستشار  

وغيرها من حوادث القتل والتفجير في سيناء ومنهم قتل  وقتل النقراشي باشا هشام بركات النائب العام

  الجهاديين في سيناء العشرون جندي بالجيش المصري في شهر رمضان علي يج ارهابي سيناء المنتمين الي 

الطريقة   اذرع وهي احد  ففضيلة الامام ينتمي لجماعة صوفية اسمها الخلواتية   لكن لا غرابة في  هذا  

   الشاذولية 

هذه    اومدح  الامامين بكلام حسن البنا فهل كان حسن البنا افقه من هذين الامامين  من اجل ذلك اقر كلا 

هم الثلاثة علي الطريقة الشاذولية فارادوا ان ينصروها  ولو بالباطل ؟  اتفقوا مؤسسها  ام انهم االجماعة ومدح  

 



-:فأولي تعاليم الرجل  

هي الدعوة للتعلق بالقبور والمقبورين وهو يجاهر بهذا كأنها من مناقبه وقد عبر عنها بكل صراحة ووضوح   

 في مجموعة رسائله التي كانت سببا في ضلال كل من تأثر بمنهجه الخبيث 

 

  -:وثاني هذه التعاليم

الصحابة وطعنوا في   سبواهي الدعوة للتقريب بين أهل السنة الذي زعم كذبا أنه منهم وبين الشيعة الذين 

شرف أم المؤمنين عائشة وادعو نقص القرآن الكريم بل زعموا أن هناك مصحف غير ما بين يدي أهل السنة  

  وقالو عنه مصحف فاطمة وهو مخفي مع الإمام المختفي في سرداب سامورا بالعراق

وقد كان الرجل من دعاة التقريب متأثرا بضلالات أبو الأعلى المودودي وجمال الدين الأفغاني فهل مثل هذه  

 الدعاوي تثمر الثمر الطيب؟ 

الذي كان أول من  مرسي أم أن نتاج التقريب هو هذا المسخ مما شاهدناه بأم أعيننا من هذا الرئيس الإخواني 

التي كانت تقاطع هذه   السنية استضافه من رؤساء الدول هو استضافة أحمدي نجاد الرئيس الإيراني في بلدنا

الدولة الشيعية منذ طرد شاه إيران الذي استقبله الرئيس الراحل محمد أنور السادات رحمه الله في مصرنا 

 الحبيبة 

مذاهبهم الفقهية لتدرس لطلابنا في   ادخالولا غرابه في هذا ونحن نري فضيلة الامام يمدح الشيعة ويريد 

. يمدح في هؤلاء الشيعة  المبتدعين  المدارس الازهرية   وكثيرا ما تراه  

ولا غرابة ايضا في هذا وقد كان كتاب احياء علوم الدين لابو حامد الغزالي الطوسي الايراني هو كتاب  

احمد   والاماماكثر من كتب الائمة الاربعة  مالك والشافعي وابو حنيفة  الجماعةالجماعة المعتمد والذي تقدسه 

بان  رغم علمهم  بل ويجلون ابو حامد الغزالي اكثر من اجلالهم للبخاري ومسلم  اصحاب الكتب الصحاح 

الرجل كان فيلسوفا  من ادعياء وحدة الوجود  وكل استشهاداته من الاحاديث الموضوعه والمكذوبة القائمة  

  علي فكر وحدة الوجود  من منطلق حدثني قلبي عن ربي 

يجاهر برغبته الملحة في التقريب بين بلادنا السنية وبين هذا   ءفإنها والله عمي البصيرة التي جعلت حسن البنا

 الكيان الشيعي البغيض 

  

-:وثالث هذه الدعاوي التي دعي لها حسن البنا  

إنما هي دعوة تكفير بلاد المسلمين والخروج علي الحكام باعتبارهم كفار وجب القضاء عليهم لإقامة الدين    

 فقد سطر في أول رسائله أن الناس منهم ويعني من جماعته علي أربعة أوجه 



 إما محب لجماعته 

 وإما نفعي 

 وإما متردد

 وإما كافر 

لأنه يعارض الإسلام علي حد ما سطر  مقاتلتهجماعته يكون كافر يجب وهذا يجعل كل من يقف في وجه 

  الرجل

من أجل ذلك جند دعاة السوء ومشايخ المعرة الذين لا هم لهم إلا تكفير رؤساء وقيادات الجيش والشرطة  

والقضاء وعامة الشعب الذين يرون في حسن البنا انه رسول آخر الزمان وأن جماعته هم الصحابة الكرام  

 فياللعجب 

ولم العجب وقد كان تفسير الظلال لمكفرهم الاعظم سيد قطب  وكذلك كتاب العدالة الاجتماعية ومعالم علي  

بفكره   الطريق هي نبراسهم في التكفير علي طريقة سيد قطب الذي ما ترك حتي الانبياء والصحابة الا لمزهم 

  التكفيري البغيض 

-:وأما عن رابع هذه الدعاوي  

فهي إعلان راية الجهاد ليس جهاد الدفع لمحاربة المعتدين علي حرمة بلادنا بلاد الإسلام ولا حتي جهاد   

الطلب الذي وجب عليهم أن يجاهدوه ضد طواغيت الكفار في بلاد الكفر إنما جهاده ضد جيشنا وشرطتنا  

ومؤسساتنا وهم مخادعون كذبة يطلقون علي الشرطة وصف الطواغيت وعلي الجيش وصف الزبانية وعلي  

 عوام الناس وصف أتباع الطواغيت أو كما كانوا يقولون أنهم جنود فرعون 

الشباب في الجهاد ضد حكامنا وجيشنا وشرطتنا وشعبنا باعتباره عصر الجاهلية   يجندونمن أجل ذلك راحوا  

يعلمون الشباب فكر الأحزمة الناسفة وتفخيخ   اوهم الصحابة وبينهم رسول الله حسن البنا الماسوني بل راحو

السيارات وتفجيرها وسط التجمعات وأمام المنشآت لقتل الناس وترويع الْمنين لاعتقادهم أنهم كفار وأن 

. جماعة الإخوان وحدها هم أهل الإسلام  

 

  -:وأما خامس هذه الضلالات التي أصل لها حسن البنا الماسوني

الضرورات تبيح المحظورات والذي يبيح لهم التعاون مع الشيطان إنما هو مذهب ميكافيلي الذي يقضي بأن 

  من أجل خدمة مصالح الجماعة



هذا المذهب الذي يعتمد علي التقية وهي الكذب والخديعة وإظهار غير ما تبطن لنصرة الجماعة وهذا الذي  

برر لأعضاء الجماعة التعاون مع الأمريكان ضد  يصور لحسن البنا أن يتعاون مع الإنجليز والألمان و

البناء . حكومات بلادهم لنصرة الجماعة وهذا قمة الخبث التي أصل لها حسن   

وهذا هو عين مذهب العلمانية الذي عبر عنه مرشدهم مهدي عاكف وهو يصرح بانه ليس لديه مانع من 

عاون مع الشيطان لخدمة اهداف الجماعة  وهذا هو ديدن الشيخ محمد الغزالي الذي كان دائما يمدح الغرب  تال

علي حساب امتنا العربية والاسلامية  بل وكان يحمل  المسلمين مسئولية الغرب الكافر باعتبار اننا بسوء  

كتب الامام محمد   قرأاخلاقنا  سبب اعراض الغرب عن شريعة الاسلام ودين التوحيد  ولا شك ان من 

ضد الحكومات بسبب زريعة الفقر الاجتماعي    والثورة تدعو الي فكر القدرية  من التهييج الغزالي يجدها 

   . وغياب العدالة الاجتماعية

-:وأما سادس هذه الضلالات  

هو الانفتاح علي العلمانية الغربية التي شعارها قبول الديمقراطية وترويجها للناس علي أنها الشوري التي   

كان عليها النبي والصحابة وتبرير دخول الانتخابات والصراع علي السلطة حتي وإن وصل الأمر إلي القتل 

والترويع وكذلك نشر مبادي العدالة الاجتماعية التي تتعارض مع مراد الله الكوني والقبول بتولي المرأة  

للإمامة العظمي ومساواة الرجال بالنساء في الشهادة والميراث ومحاربة تعدد الزوجات ومحاربة الإنجاب  

للحد من الكثافة السكانية ومحاولة القضاء علي عقيدة الولاء والبراء التي جعلت هؤلاء الخونة أول ما  

الجيش المصري بقياداته الحكيمة فكان أول من استغاثوا بهم هو الأسطول بعد أن قطع قرنهم  بهم يستغيثون

الأمريكي والبيت الأبيض والحكومات الأوربية التي أرسلت مبعوثها إلي الشرق الأوسط للضغط علي قيادة  

   . الجيش لإعادة هؤلاء إلي الحكم مرة أخري فياللعجب

 أيها الإخوة الأحباب  

زاعما أنها دعاوي الإصلاح وأنها من  ء اكتفي بهذا العرض لأنواع الدعاوي الباطلة التي نادي بها حسن البنا

صميم دين الله علي حد كذبه حتي أخرجت لنا العديد والعديد من التيارات الضالة التي تسببت في دمار  

مجتمعات المسلمين وإلي حلقة ثانية أوضح فيها هذه الثمار النكدة التي نتجت عن هذه الدعوة العفنة التي نادي  

عافانا الله وإياكم من أثر دعوته العفنة   بها هذا الرجل المدعوم من الشياطين  

....... انتهي  

 

 

 



العفنة لدعوة حسن البنا   الحلقة الثانية من الثمار النكدة-9  

 أيها الإخوة الأحباب 

كنت في الحلقة الأولي قد أصلت لعدد من الضلالات التي قامت عليها هذه الدعوة التي دعي بها هذا الرجل   

وبينت أن جماعة الإخوان المسلمين ليسوا هم النتاج الوحيد لهذه الدعوة إنما هناك   الخارجي المارق الخبيث

 العديد من الثمار الخبيثة التي أنتجتها هذه الشجرة الخبيثة  

-: اولا   

سلمين الذين سمتهم العام هو العلمانية القائمة علي الولاء للغرب  الإخوان الم جماعة  فأول هذه الثمار إنما هم

ولاءهم لبلادهم فهم حليقون ونسائهم منتقبات مولعون بكراسي الحكم ويجيدون تجييش الناس  أكثر من 

 للانتخابات يبررون لها بكل الطرق 

فهؤلاء يمثلون الجناح السياسي لفكر حسن البناء وهم يرون في حسن البناء أنه الإمام المعصوم وكلامه لا يرد 

وليسو قاصرين علي   دولة 90وهو منتشرون في اكثر من  ولهم مرشد عام له بيعة تامة كأنه إمام المسلمين

جماعة الاخوان في مصر وحدها  فهم خلايا سرية منتشرة في كل البلدان  لكنهم يعملون جميها وفق مرشدهم  

من بلدان الالعالم  يعملون في سرية  دولةوالذي يتبعه المراقب العام في كل   الاميقودهم من المقر العام  الذي 

  الفلسطينية  لكن لا فارق في المنهج بين اخوان حماس كانهم سرطان العقيدة المتسلط علي بلاد المسلمين 

   لجماعة الاخوان المسلمين واخوان السعودية والاردن والجزائر واليمن وغيرهم فجميعهم لهم بيعة خاصة   

-ثانيا :  

الجهاد والقتل داخل بلاد المسلمين وأيا كانت  وثاني هذه الثمار إنما هي جماعات الخوارج التي تبنت فكر 

مسمياتهم فعقيدتهم عقيدة الخوارج من تكفير الحكام والدعوة إلي الخروج عليهم وتكفير المجتمعات التي تقبل  

بحكامهم الكفار من وجهة نظر هذه التنظيمات وأيا كان المسمي سواء كان القاعدة أو داعش أو الجهاد أو  

فجميعهم مجمعين أنهم   او جماعة الجهاد جبهة النصرة أو الجماعات الإسلامية أو جماعات التكفير والهجرة

ليسوا من الإخوان مع إن مربيهم الأول ومصدر فكرهم هو حسن البنا الذي يترحمون عليه ويرون فيه أنه فاق  

 الصحابة في تجديد الدين

فكما أن الصحابة بعث فيهم رسول الله فإن عصر الجاهلية الذي نعيشه ما أشبهه بالجاهلية الأولي وأن حسن 

الدين من اندرث من لهم الذي جدد  البناء هو الإمام المعصوم في آخر الزمان   



وأؤكد إنك إن سألت أحد منهم هل أنت إخوان ينفي بقوة وإن سألته عن حسن البنا يقول لك هو الإمام الشهيد  

وسيد قطب هو من أكمل مشواره الإصلاحي وهم يمثلون الجناح العسكري لفكر حسن البنا وهم أصحاب لحي  

الجماعة اميرويربون شواربهم ونساءهم منتقبات لهم أمير لكل جماعة يأتمرون بأمره وله بيعة عند    

-ثالثا :  

قال  فيقولون أما ثالث هذه الثمار العفنة فهم السرورية أتباع حزب النور المدعي للسلفية يخطبون في الناس 

ابن القيم وابن تيمية وابن حنبل والألباني وابن باز والعثيمين ثم تراهم يترحمون علي الإمام الشهيد حسن البنا  

وخليفته سيد قطب الذي كان يعيش في أمريكا في بعثة لدراسة الفلسفة وأنه تم إعداده في أمريكا علي يد  

 المستشرقين ليتم إرساله إلي مصر بعد مقتل حسن البنا كأنه مبعوث لمهمة خاصة لاستكمال ما بدأه حسن البنا 

وهؤلاء السرورية ما أخبثهم فهم أشد خطرا من الإخوان المفلسين فكأنهم يتبنون مبدأ التقية فيخفون تبعيتهم  

  لمنهج حسن البنا وسيد قطب و يظهرون للناس قال ابن تيمية وابن القيم والألباني فيالهم من كذبة

 وإن سألتهم هل أنتم إخوان ينكرون بشدة ويقولون نحن علي السلفية 

وهذا من التقية وهم يمثلون الجناح الدعوي لفكر حسن البنا لكنهم خوارج قعدية يحرضون الناس علي تكفير   

الحكام والخروج عليهم وهم متسترون جبناء ما أسرع انضمامهم إلي الإخوان وقت الفتنة وما أسرع برائتهم  

 منهم وقت سطوة الجيش الذي قطع دابر الإخوان وأؤكد إن السرورية هم خوارج قعدية 

-رابعا :  

أما رابع هذه الثمار العفنة فهم جماعات المعممين القبوريين الذين يدافعون عن حسن البنا بكل قوة رغم أنه لم  

يتخرج في مؤسساتهم لكن القاسم المشترك بينهم هو تقديس المقبورين وقد قدمت في المقال الأول أن حسن 

كان قبوري علي الطريقة الحصافية الشاذولية فلا غرابة أن تجد كبير القبوريين في عصرنا وهو يقول  ء البنا

فلو قال فيهم إنهم خوارج لقال الناس له إن حسن   لا خوف من فكرهم ولا من عقيدتهم إن جماعة الإخوان 

كان قبوري علي الحصافية الشاذولية ولو عاب فيهم الفكر القبوري فكأنه يعيب نفسه ولا عجب أن تجد   البناء 

تنبتها وغفر  أن جماعة الإخوان شجرة طيبة رحم الله شهيدا اس وريين في القرن الماضي وهو يقول أمام القب

ها .الله لمن تعجل ثمرت ) 

  . وهذا أبلغ دليل علي أن القبوريين يمدحون منهج حسن البنا ولا ينكروه

-خامسا :  

أما خامس هذه النبتة الخبيثة إنما هم دعاة التقريب بين السنة والشيعة أمثال كمال الهلباوي الذي كان يفخر بأنه  

التقريب أمثال ابو الأعلى المودودي وجمال  تعلم من الإمام الخميني كما تعلم من الإمام حسن البنا وكذلك دعاة 

 الدين الأفغاني 



-سادسا :  

المتمثل في أتباع الجمعيات الشرعية والذين ظهروا علي    وأما سادس هذه النبتة هو تيار الخدمة المجتمعية

حقيقتهم في ثورات الربيع العربي حيث كان دعاتهم في أوائل صفوف المتظاهرين وإن قلت لهم هل أنتم من  

 الإخوان ينفون بكل قوة وإن سألتهم عن حسن البنا وسيد قطب يقولون هؤلاء أئمة وهم قادة إعادة المجد للأمة 

-سابعا :  

وأما السابع فهي نبتة التبليغيين الذين نصبوا أنفسهم أهل الدعوة وهم أجهل الخلق عقيدتهم تقديس القبور 

 وكبيرهم الكاندهلوي المقبور في الهند وهم علي نفس التسلسل القيادي المقتبس من فكر حسن البنا 

-ثامنا :  

واخيرا التيار العلماني دعاة القدرية الذين ينادون بدعوات التنوير من أمثال محمد الغزالي ومحمد عمارة 

وهؤلاء يرون أسوتهم الإصلاحية في سيد قطب ومنهجهم العدالة الإجتماعية ومعالم علي الطريق وكتاب  

الظلال الذي سب فيه سيد قطب سيدنا عثمان بن عفان وقال فيه إن الثورة علي عثمان هي من صميم الدين  

  وإن سيدنا موسي كان نموذج النبي المتسرع المتغير المزاج 

وقوله الصريح في تكفير سيدنا معاوية خال المومنين واحد كتبة الوحي وابيه ابي سفيان  الصحابي الجليل   

حيق قال سيد قطب فيهم لا اظن ان الايمان نفذ الي قلب معاوية ولا الي قلب ابيه ابي سفيان  فهل بعد هذا  

 التكفير من تلبيس في منهد سيد قطب  الرجل الثاني في جماعة حسن البناء 

قطع الله لسان سيد قطب الذي لم يراعي حرمة الرسل ولا مكانة الصحابة ثم يخرج علينا من يدافع عن هذا 

 الرجل ويعتبره مجدد أو مصلح هو وحسن البنا بثماره العفنة فأي عقل يقول بهذا  

أيها الإخوة هذا عرض لكل الثمار الخبيثة التي أخرجتها هذه النبتة النكدة التي أسسها هذا الرجل الخبيث وقانا  

 الله شروره عرضناها من باب التحذير من الوقوع في مثل هذه الجماعات والافتتان بهذه الأفكار الخبيثة 

 وقانا الله من فكرهم النجس واخر دعوانا ان الحمد لله رب العالمين 

 انتهي................ 

 

 

 

 



حسن بن البناء التعيس   الميراث الخبيث لامامهم-10  

 نعم أيها السادة 

لابد أن تعلموا ان جماعات الاسلام السياسي والتي حملت لواء خوارج العصر وضع لبنتها في اوائل القرن  

بدعم   1928الراس المدبر الذي يقال له حسن البناء الساعاتي والذي أسس هذه الجمعية في عام العشرين هذا 

  كامل من الحكومة الانجليزية

جنيه استرليني من   500حيث يقر هو بنفسه في سلسلة رسائله الي سماها باسمه انه تلقي دعم عباره عن 

 المندوب السامي البريطاني  

 بل ويقر بالدعم الألماني لهذه الجمعية منذ البداية  

ولا نظن أن الحكومة الانجليزية والالمانية كانتا حريصتين علي نشر الاسلام السني في بلدنا وخصوصا ان 

 هذا الاسلام السني ذروة سنامه هو الجهاد في سبيل الله ضد بريطانيا المحتلة للدولة المصرية 

لكنه الكذب وخداع البسطاء الذي اوصل شاب في العشرينات من عمره أن يصل الي منصب المرشد العام  

لهذه الجماعة وحاز لقب الإمام الشهيد وليس له من أدوات الدعوة إلي ليسانس دار علوم كان يعمل به مدرسا 

لعربي في احدي المدارس الابتدائي للخط ا  

ولي بدمنهور والذي  ذالشاتبرة الا قبر الشيخ الحصافي وليس له من المؤهلات الشرعية ولا الايجازات المع

ولية الصوفية و يشد اليه الرحال كل يوم جمعة سيرا علي الاقدام  ذبأنه علي الطريقة الحصافية الشا كان يفتخر

من بعد صلاة الفجر ليعود بعد صلاة العشاء هو ومعه رفقاء السوء الذين قامت عليهم الجماعة منذ التأسيس  

1928في عام   

فمن بين هذا الميراث الخبيث الذي خلفه هذا الرجل بعد مسألة تكفير الأمة بكبائر الذنوب والدعوة الي مقاتلة  

حكام المسلمين بشبهة التكفير والدعوة الي اقامة الخلافة الإسلامية بعد الخروج علي الحكام وازالتهم من سدة  

 الحكم وهذا هو سمت الخوارج منذ الزمن الاول 

فلم يكن خوارج سيدنا عثمان الا تكفيريين ارادوا خلع الخليفة عثمان بن عفان وقاتلو سيدنا علي بن ابي طالب  

  لا لشئ إلا لشبهة التكفر والحكم بغير ما انزل الله

 لكن حسن البناء الخارجي ادخل علي اتباعه نوع جديد من الخبث لم يكن في الخوارج الاوائل قاتله الله

  فمن بين ما ادخله

ضرورة التقريب بين السنة والفرق الشيعية بطوائفها المختلفه لتقوية شوكة الاسلام  -أولا :  

 ولا ندري اكان حسن البناء يعلم اصول المذهب الشيعي ام كان من الجهلاء المغيبين ؟ 



هل كان الرجل يعلم بمطلب الوصية عند الشيعة والذي يقضي بوجود وصية من الله عز وجل بخلافة علي بن 

لولا وعيد الله عز وجل    وفا من بغض الصحابةخحاول النبي ان يعتذر عنها   ابي طالب بعد رسول الله والتي

بلغت رسالته علي حد كذب   مان ربك في شان علي وان لم تفعل فله بقوله يا أيها الرسول بلغ ما انزل اليك م

  الشيعة المدلسين

وقد قام النبي بجمع الصحابة وإبلاغهم بالأمر علي حد كذب الشيعة لكن الصحابة لم يحفظوا الوصية ولم  

.  يصونو العهد بعد رسول الله فسارعو بمبايعة ابو بكر الذي استخلف بعده عمر بن الخطاب  

 

وقد كان علي أثر مخالفة الصحابة لهذه الوصية أن اعتقد هولاء الشيعة بكفر ابي بكر وعمر وعثمان بل وكفر  

جميع صحابة النبي بسبب مخالفة هذه الوصية الا خمسة منهم فقط وهم علي وعمار وسلمان والمقداد بن  

 الأسود 

بل وسب ام المومنين عائشة واتهامها بالزنا نكاية في ابيها ابو بكر الصديق بل والزعم بجبن علي بن ابي  

 طالب والسكوت عن المطالبة بحقة تقية  

المرسلين والزعم أن هناك اثنا عشر اماما من بيت علي بن ابي طالب كلهم معصوم وقد فاقو منزلة الأنبياء   

 والزعم بأن الحسين علي يمين الرب يحاسب الخلائق يوم القيامة 

 

والزعم انه لن يدخل الجنة احدا الا بصك من علي بن ابي طالب وتعطيل اجتماع الجمعة والجماعات بسبب   

.ينالمنحرف عند هؤلاء المذهب الشيعي كاذيبيؤم الناس وغيرها وغيرها من أ  غياب الإمام الذي  

 

فهل كان حسن البناء يجهل هذه الأصول ام انه كان مدلس خبيث يريد خداع الناس والكذب لصالح المخابرات  

؟ وبقية بلاد المسلمين الغربية التي جندته لنشر التشيع في بلدنا السنية  

 

ولا غرابة في هذا وقد نشاء جيل من جماعات الاسلام السياسي وخصوصا جماعة الإخوان المارقين لا 

المكرمة ومدينة رسول الله وبين  يفرقون بين دولة الحرمين الشريفين وبين ايران الشيعية ولا يفرقون بين مكة 

الإيرانية   قم  ومدينة كربلاء العراقية  

 



بل كثيرا ما نري قيادات جماعة الإخوان وهم يتملقوم الشيعة في ايران ويشكروهم علي دعمهم للدعوة 

الإسلامية وعلي جهود ايران وحزب اللات الشيعي والحوثيين في مقاومة اليهود والاعتداءات الأمريكية فهل 

 يصدق هذا الكلام الا جاهل معتوه ؟ 

ومن فرط كذبهم يخرج علينا دعاة جماعة الإخوان من أجل تكفير كل من لا يدعم حركة حماس في جهادها 

المزعوم فيقولون ان راية الجهاد واضحة في غزة فمن يدعمها فهو من المؤمنين ومن خذلها فهو من المنافقين  

وكانها شهادة منهم بأن ايران وحزب اللات والحوثيين هم اهل الايمان لأنهم يدعموهم وان جميع الدول السنية  

صاروا منافقين كافرين لأنهم لم يدعموا خوارج حماس في حر بهم المفتعله ضد اليهود في غزة وكانهم 

يحكمون علي الناس بنفس ميزان أميرهم حسن البنا بما سطره في سلسلة رسائله أن الناس منهم علي اربعة  

ردد وأما كافر وكأنه مجرد عدم دعم هذه الميليشيات يعد كفر بالله  اوجه اما محب للجماعة وأما نفعي وأما مت

 ورسوله 

 وهذا هو كمال الضلال الذي ورثه حسن البناء لجماعته جماعة الخوارج العصريين

 انتهي................. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



رحلة التحريش الدموية للخوارج المارقين   -11  

 من ذي الخويصرة حتي الإخوان المسلمين 

حدثاء  عنهم  أيها الإخوة لابد أن تعلموا ان تيار الخوارج التكفيريين حذر منهم النبي صلي الله عليه وسلم فقال 

   كما يمرق السهم من الرمية  يمرقون من الدين  الاسنان سفهاء الأحلام يقرأون القرآن لا يجاوز تراقيهم

 يقتلون اهل الاسلام ويدعون اهل الاوثان

هم في الزمن الاول في حياة النبي وصحابته الكرام فهم تكفيريون يكفرون الناس بسبب  منذ ظهووهذا ديدنهم 

الرعاع  يحرشون وقوعهم في الكبائر ويحرشون علي حكام المسلمين بعد أن يرمونهم بالكفر لاثارة الرعية ثم

 والغوغاء للخروج عليهم  

ولا يعبئون بسفك الدماء وازهاق الارواح فهم تيار دموي مارق كم حذر منهم النبي صلي الله عليه وسلم فقال  

طوبي لمن قتلهم او قتلوه. لان ادركتهم لاقتلنهم قتل عاد وارم  

  

ومن اراد دليلا علي هذا فليراجع كلام مرشد الإخوان المسلمين مهدي عاكف الذي كان يردده قادة الإخوان 

ايام ثورات الربيع العربي وهم يقولون ما المانع من أن يموت مليون واثنين وثلاثة في سبيل إنجاح الثورة  

 وتغيير هؤلاء الحكام الكافرين فمن يقول بهذا الكلام إلا الخوارج سفاكي الدماء المارقين ؟

 

ومن أمثلة هذا أيضا من كان يقوله صفوت حجازي داعية رابعة في تهييج ا لناس بقوله علي القدس رايحين 

شهداء بالملايين وكأنه احرص علي تحرير القدس من نبينا الكريم الذي خاض معركة بدر التي سميت بيوم  

الفرقان وانتصر فيها وقد استشهد من المسلمين عشرة فقط وفي معركة احد التي استشهد فيها من جيش  

فحزن عليهم النبي حزنا شديدا هذا الذي ادركه عمر بن الخطاب يوم أن نظر الي الكعبة وهو   ٦٠المسلمين 

. يقول ما أعظمك ولكن حرمة دم المسلم أعظم عند الله منك  

  

لكن صفوت حجازي واشياعه من قادة الإخوان لا يهمهم موت المسلمين بالملايين مقابل أن يصل الي القدس  

.فأي اضلال وتضليل للناس أشد من اضلال هؤلاء الخوارج المارقين  

ومن امثلة هذا الضلال المبين لهؤلاء الخوارج العصريين ما اطلقو عليه طوفان الاقصي الذي ما جرف امامه  

الا المدنيين العزل  وترك هؤلاء القاادة الملثمين  فمن العجيب ان قيادات حماس تدير المعارك من خارج  

البلاد  ما بين تركيا  وقطر  وابو عبيدة يخرج علي الناس ليتوعد اليهود والامريكان بالسحق  والهلاك في كل  

فهل عميت ابصارهم عن اربعين الف قتيل او اكثر  قتلهم اليهود من اهل غزة المدنيين  وهل  وقت وحين 



عمو عن كل هذا الدمار  الذي اصاب المنشاءات  والمرافق والبنية التحتيه  ام ان هؤلاء خوارج مارقين لا  

الا فتبا لهؤلاء الخوارج فهم اشياء للشيعة وحزب اللات    يهمهم الا المجد الزائف ولا يهمهم ارواح المدنيين 

 والخوثيين اليمنيين   فلا يخدعنكم نعراتهم بالنصر فاميرهم  هو مرشد الشيعة الايرانيين 

  

هو ذو الخويصرة الذي وقف يحرش الناس ضد رسول الله والنبي يوزع غنائم   للخوارج الاوائلفاول نبته 

حنين وهو يقول للنبي يا محمد اعدل فانك لم تعدل ولا شك أن هذا ديدن الخوارج القعدية في كل زمان فهم 

خوارج جبناء لا هم لهم الا التحريش علي الفتن دون أن يشاركوا في الحروب وسلاحهم هي ألسنتهم الخبيثة  

التي لا تنطق الا بالتحريش لاشعال الحروب وهذا ديدن غالبية دعاة السوء في هذا الزمان فهم يحرضون علي  

  ذويهممن   إشعال الحروب ويمدحون في ماججيها دون أن يشاركوا فيها هم ولا ابناءهم ولا احد

ومثال ذلك المدعو حسان الذي   يرغبون الناس في الموت والشهادة ويبشرونهم بالجنة وكانهم لا حاجه لهم فيها

عالم من علماء المسلمين بوجود الجهاد في سوريا فأي جهاد تعني يا ايها الخارجي    ٥٠٠كان يقول اجمع 

بعيدين عن طلب الجهاد ؟    الجبان لماذا تدعو الناس للجهاد وانت وابناءك  

تريد من أبناء مصرنا العربية أن تقاتل ابناء سوريا المسلمين فهلا خرجت معهم للقتال ام انك كبير الخوارج  

 القعدية 

وثاني نبتتهم كان خوارج سيدنا عثمان بن عفان الذين زرعوا في عقول الناس فكر الظلم الاجتماعي وظلم  

الحكام للرعية وحق الرعية في الخروج علي الحكام بعد أن رمو سيدنا عثمان بأنه جلد عبد الله بن مسعود 

قهرنا وبقر بطن عمار بن ياسر ظلما وعدوانا واستحوذ علي الأموال   ظلما ونفي ابو ذر الغفاري الي الربذة 

والامارات لاهله وذوية دون بقية أبناء الرعية وحمي الحمي ولم يكن هذا ديدن ابي بكر وعمر بل والطامة 

انه جمع القرآن ووزعه علي الأمصار ولم يحدث هذا في حياة   التي روج لها الخوارج ضد عثمان الكبري

 النبي ولا خلفاءه الراشدين ابو بكر وعمر

وكل هذه الشبهات التي آثارها هؤلاء الخوارج المارقين في حق الخليفة الراشد عثمان بن عفان الذي كانت  

تستحي منه الملائكة والتي روج لها الخوارج كانت مطايا للدعوة للخروج علي سيدنا عثمان حتي انتهي بهم  

 الأمر الي محاصرة بيته خمسين يوما انتهت بمقتله وهو يقراء القرآن 

  

وهذا ديدن خوارج الإخوان المسلمين الذين لا هم لهم الا الطعن في حكام المسلمين والدعوة للخروج عليهم  

شرارة الربيع العربي الذي انتهي بخراب بلدان المسلمين  افهم من اشعلو  



فما جري من ثورات في تونس واليمن وليبيا والعراق وسوريا ومصر الا بسبب دعاوي التحريش التي قادها  

غزة الان من استئصال للحرث والنسل وسحق لمقدرات  وما جري ويجري في  اخوان حسن البنا المارقين

المسجد الاقصي  ولا شك انهم  غزة  ما هو الي بسبب تحريش حماس الاخوانية  وهم لا يزالون ينعقون باسم  

ذبه مخادعون لا يعملون لمصلحة الاسلام ولا الاقصي انما هم  عملاء للكيان الصهيوني البغيض.ك  

 

 انتهي... 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



توحيد الحاكمية هو سبب تكفير -12  

 سيد قطب للحكومات والشعوب 

 أيها الإخوة الأحباب 

قراءة هذا الترات التكفيري الذي خلفه لنا هذا الخارجي المارق الذي يعد من أشهر  هذا تحذير شديد اللهجة من 

قرون الخوارج بروزا في العصر الحديث بما خلفه من تراث تكفيري عفن مازالت تفوح سمومه بين الفينة  

. والأخرى ممن تأثروا بهذا الكلام في العصر الحديث  

 

ولا يخفي علي أحد قتلة الرئيس البطل الفارس المجاهد أنور السادات الذي قتله الخوارج تحت زريعة التكفير  

المارقين . والخيانة العظمي باعتبار أن معاهدة السلام هي من الخيانة العظمي طبقا لعقيدة الخوارج  

 

المدينة من وقد عموا وصموا عن صلح الحديبية وعن وثيقة المدينة التي كانت بمثابة معاهدة بين النبي ويهود 

  بني قينقاع وبني النضير وبني قريظة ويهود خيبر

وهو تشريع عملي طبقه النبي في حياته إعلانا منه بمشروعية المعاهدة مع أهل الأرض أيا كانت مللهم  

شريطة حفظ أمن بلاد المسلمين بما فيها من حفظ للأرواح والأموال والأعراض والدماء فمن اعتدي بعد ذلك  

 وخان العهود إنما وجب علينا قتاله لرد عدوانه مهما كلفنا القتال

 

وهذه المعاهدات مردها إلي أولياء الأمور بما عندهم من رؤي تخفي علي الرعية وبما عندهم من تمكين من 

 الله عز وجل كونهم أولياء أمور وحكام الشعوب وقائمون عليهم بأمر الله تعالي 

  

فقد كان هذا الرجل أبرز قرون الخوارج التي قطعت بأمر الله تعالي لكن بقي شر هذا القرن فيما كتبه من 

طوام لا يدركها إلا العالمون من أمثال معالم علي الطريق والعدالة الاجتماعية وتفسير الظلال الذي تعامل فيه  

الرجل مع الرسل والصحابة بأسلوب لا يتناسب مع منزلة الأنبياء ولا مكانة الصحابة من أمثلة ) أن الثورة  

  ( علي سيدنا عثمان بن عفان من صميم وجوهر دين الإسلام

فماذا تنتظر من خارجي إلا أن يثني علي إخوانه الخوارج الذين خرجوا علي سيدنا عثمان الذي كانت تستحي  

ضر عثمان ما   منه الملائكة والذي قال فيه النبي بعد أن جهز جيش العسرة من ماله الخاص فقال النبي ما

 فعل بعد اليوم 



لكن سيد قطب يري أن الثورة عليه من صميم الدين ليأخذها زريعة للدعوة للخروج علي الحكام في أي مكان  

 وعلي مدار العصور والسنين 

 فلن يوجد بعد عثمان إلي أن تقوم الساعة من هو خير منه وقد خرج عليه الخوارج 

إذا فلابد للناس في كل العصور أن تثور علي حكامهم ثورة الخوارج الأوائل علي سيدنا عثمان هكذا أصل 

هذا الخارجي سيد قطب لفكر الثورات ووضع لها أصول شرعية استعان بها من المستشرقين الغربيين الذين  

 تربي علي أيديهم في بعثته إلي أمريكا لدراسة الفلسفة 

  هذه البعثة التي عاد منها وهو يقول لا أظن أن شمس الإسلام دخلت إلي قلب معاوية ولا إلي قلب أبي سفيان

فماذا تنتظر أمة الإسلام من تكفير صريح أشد من تكفير هذا الرجل لسيدنا معاوية خال المؤمنين و أحد كتبة  

 الوحي وأعظم ملوك بني أمية هو وأبيه أبى سفيان ابن حرب أحد صحابة رسول الله صلي الله عليه وسلم 

 وقد كان التكفير عند سيد قطب مبني علي قاعدتين عظيمتين أصل لهما هذا الخارجي  

-: أما القاعدة الأولي  

فهي قاعدة الظلم الاجتماعي التي دندن عليها في كتابه العدالة الاجتماعية التي أثار فيها سخط الرعية علي 

ار ودفع الأمراض عن الناسالحكام من منظور أنهم هم المسؤولون عن تحقيق مساواة في الدخول والأعم  

وقد كان فكره قائم علي فكر القدرية نفاة القدر الذي وضع أصوله معبد الجهني أول من تكلم بالقدر والذي  

تشربه سيد قطب بل وأرضعه من تبعوه علي منهجه من أمثال محمد الغزالي ومحمد عمارة هذا الفكر القدري  

الذي يقوم علي نفي قدر الله الكوني في خلقه من رزق وأجل وبلاء باعتبار أن هؤلاء الثلاث هم من فعل البشر 

 وليس قدر كوني لله تعالي في خلقه 

ومن أجل هذا حمل هؤلاء القدرية قضية ضيق الرزق وموت العباد ووقوع الابتلاءات من الأمراض وغيرها  

. إلي الحكام فأينما افتقر فقير أو مات ميت أو مرض مريض صار الحكام هم السبب  

وهذه هي ذريعة العداوة بين الحكام وبين الشعوب التي من أجلها صار الحكام وجيوشهم وشرطتهم وقضاتهم 

ومن كان معهم من الشعوب كفار من وجهة نظر سيد قطب وأتباعه علي الفكر القدري وهذا ما أقره بنفسه في  

 كتابه العدالة الاجتماعية وهذه هي القاعدة الأولي للتكفير عند سيد قطب 

-:أما القاعدة الثانية للتكفير   

 فهي متعلقة باستحداث ركن رابع للتوحيد غير الأركان الثلاثة المجمع عليها عند أهل السنة والجماعة وهي

 توحيد الربوبية 

 توحيد الألوهية 

 توحيد الأسماء والصفات 



فأضاف إليها سيد قطب ركنا رابعا هو أول من قال به وهو توحيد الحاكمية الذي استخدمه سيد قطب كدليل  

علي كفر الحكام واستدل به علي وجوب قتالهم إذ أنهم كفروا كفرا بواحا بترك هذا الركن الذي ما قال به أحد  

قبله ومن هنا وقع المجتمع كله في الكفر وانقلب إلي مجتمع الجاهلية الذي وصفه سيد قطب بأنه المجتمع  

 المكي الكافر الذي يجب دعوته إلي الدخول في الإسلام من جديد 

و إلي هنا أتوقف عند هذا الحد لأعود و أتناول شرح مفصل لمفهوم توحيد الحاكمية الذي به حصل دمار 

للبلاد العربية تحت تأثير هذا الفكر الضال الذي جاء به سيد قطب والذي ظهر جليا في كتاب الظلال الذي  

حول فيه الحكام ومن كان معهم إلي مجتمع كفار قريش ونظر فيه إلي نفسه ومن كان علي فكره الخارجي  

 أنهم صحابة النبي حاملي لواء الدعوة عاملهم الله بما يستحقون 

 انتهي..... 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 



الخارجي  معني الحاكمية وفق رؤية سيد قطب-13  

علي الخوارج العصريين   ءالبنا بن  خليفة حسن  

 أيها السادة  

عليها سيد قطب في تكفير الشعوب الإسلامية وإعلان الحرب هذه هي غرفة التحكم المركزية التي كان يعتمد 

 علي بلدان المسلمين 

وتعالو بنا ندخل هذه الغرفة ونتعرف علي ما فيها من قنابل ومتفجرات كان يخفيها هذا الرجل تحت هذا  

 الشعار الذي أضافه هو إلي أركان التوحيد فقال عنه توحيد الحاكمية 

ولم يكن له سابقة في هذا في حياة النبي والصحابة في الزمن الاول حتي وفاة سيدنا عمر بن الخطاب الذي  

 كان يعد بابا مغلقا في وجه الفتن 

كما جاء في حديث حذيفة بن اليمان لما سأله عمر بن الخطاب عن الفتن التي تموج كموج البحر فقال له   

حذيفة بينك وبينها باب مغلق يا أمير المؤمنين فقال له عمر هل يكسر الباب أم يفتح فقال له حذيفة بل يكسر  

.  فقال له عمر إذا فلن يغلق أبدا  

وقد كان حذيفة يعي جيدا أن الباب المغلق هو عمر بن الخطاب الذي كان يقف جبلا راسخا في وجه الفتن فلما  

فكان أولها ظهور الخوارج التكفيريين الذين بدأوا حربهم ضد سنة   مات عمر فتح باب الفتن علي مصراعيه 

النبي بمحاصرة بيت سيدنا عثمان بن عفان الذي كانت تستحي منه الملائكة حتي قتلوه بشبهة التكفير بأنه لا  

. يحكم بشرع الله تعالي وأنه يحكم بغير ما أنزل الله  

فكفروه وهي نفس الشبهة التي رمي بها الخوارج سيدنا علي بن أبي طالب بعد قبول التحكيم في معركة صفين 

بشبهة الحكم بغير ما أنزل الله واستمروا في نزاعهم مع سيدنا علي حتي قتلوه بيد عبد الرحمن بن ملجم بشبهة 

. الكفر لأنه يحكم بغير ما أنزل الله علي حد قول الخوارج  

  

واستمرت هذه الشبهة في عقول الخوارج علي مر العصور والأزمنة حتي جاء سيد قطب وأضافها إلي  

 أصول التوحيد فجعلها الركن الرابع من أركان التوحيد وهي توحيد الحاكمية الذي لم يقول به أحد قبله 

بلورة لفكر الخوارج في تكفير الحكام بشبهة الحكم بغير ما أنزل الله حتي  الا  هوماوهو لم يأت بجديد فما فعله 

  يستحلوا بها دماءهم بعد تكفيرهم

هكذا جاء سيد قطب وأضافه إلي أصول الاعتقاد وقال توحيد الحاكمية هو الركن الرابع من أركان التوحيد  

 بعد توحيد الربوبية و الألوهية و الأسماء والصفات 



نتعرف علي مقصود الرجل من هذا الركن وهذا المعني ل نعرض وتعالو بنا    

 فلا شك عندنا أهل الإسلام أن الله عز وجل أنزل شريعة وأمرنا أن نعمل بها حتي نلقاه قال تعالي  

َّبعِْ أهَْوَاءَٓهُمْ وَٱحْذرَْهُمْ أنَ يَفْتِنوُكَ عَنۢ بعَْضِ مَآ  ُ وَلَا تتَ ُ إلَِيْكَ ۖ فَإنِ توََلَّوْاْ  وَأنَِ ٱحْكُم بَيْنهَُم بمَِآ أنَزَلَ ٱللََّّ أنَزَلَ ٱللََّّ

سِقوُنَ  نَ ٱلنَّاسِ لَفَٰ ُ أنَ يصُِيبهَُم بِبعَْضِ ذنُوُبهِِمْ ۗ وَإنَِّ كَثيِرًا م ِ . فَٱعْلَمْ أنََّمَا يرُِيدُ ٱللََّّ  

 بل وكثيرا ما تري الخوارج يدندنون بآيات سورة المائدة 

 ومن لم يحكم بما أنزل الله فأولئك 

 هم الكافرون

 هم الظالمون 

 هم الفاسقون

 يأخذونها أدلة علي كفر الحكام وحدهم وكأن الحكم بالشرع يخص الحاكم وحده دون بقية الرعية

لكنا ندين لله أن قضية الحكم بشرع الله ليست قاصرة علي الحاكم وحده إنما قضية عامة تخص كل من دخل 

  تحت راية لا إله إلا الله محمد رسول الله

 فمن شهد الشهادتين فقد ألزم نفسه بشريعة الله تبارك وتعالي علي قدر ما يطيق وعلي قدر ما أميط به 

فالطهارة مثلا حكم من أحكام الله والصلاة من أحكام الله والزكاة والصيام والحج وتحريم الزنا وتحريم الخمر  

 وتحريم الربا والرشوة وتحريم أكل أموال الناس بالباطل كلها من أحكام الله المنوطة بالفرد المسلم 

فمن ترك الصلاة أو الصيام أو من شرب الخمر ورابي وارتشي فقد حكم بغير ما أنزل الله ومن قتل وسرق 

 وزنا وانتهك حرمات الله فقد حكم بغير ما أنزل الله لكن يبقي الْن القضية الجوهرية وهي

-اولا :  

 هل كل من انتهك حرمات الله وخالف شريعة الله يعد كافر ؟ 

الله في المسألة وجحدها فقط بعد إقامة الحجة عليه ورفع الجهالة عنه والتأكد من عدم أم أنه يكفر إذا علم بحكم 

 الإكراه ؟

 بمعني كل من قصر في الصلاة أو الصيام أو لم يحج رغم وجود الاستطاعة هل يعد كافر ؟

وهل كل من زنا أو سرق أو قتل يعد كافر أم أنه لابد من التأكد من عدم الإكراه ورفع الجهالة عنه وعدم 

 الاستحلال ؟ 

-ثانيا :  

لابد أن نعلم أن المسألة متعلقة بمسؤولية إقامة هذه الشرائع فهناك شرائع تخص الأفراد وهناك تشريعات  

 مردها إلي الحكام وهناك أحكام مردها إلي الرجال وهناك أحكام متعلقة بالنساء وغيرها 



بمعني أن إقامة الحدود والجهاد وحفظ الأمن وتسيير رحلات الحج والعمرة وإعلان شعائر الإسلام من رفع 

 الأذان والإعلان بدخول شهر الصيام وغيرها منوطة بالحكام 

أما التشريعات الخاصة فمردها إلي الأفراد بمعني أن الرجل مسؤول عن عدم تبرج نسائه وعن إقامة صلاتهم  

وصيامهم وحجهم وتعليمهم أحكام الشريعة فهل يسأل الحكام عن صيام الأفراد أو طهارتهم أو صلاتهم أو  

 كونهم شربو الخمور سرا أو ارتشوا سرا أو سرقوا سرا ؟ 

نعم نحن نقر أن الحكام يجب عليهم إقامة الحدود فماذا عن من شرب الخمر أو زني أو ارتشي سرا هل هذه 

 مسؤولية الحكام أم يسأل عنها من انتهك هذه الحرمات 

التجسس علي الرعية لإقامة حدود الله ؟ أم أن الحدود تدرء بالشبهات؟ هل ينبغي علي الحكام   

-اما الثالثة :  

فهي متعلقة بكم نسبة التشريعات المعطلة حتي يكفر من عطلها فهل يكفر الرجل بتعطيل عدد من التشريعات  

 أم يكفر بتعطيل الشريعة بالكلية ؟  

-واما الرابعة :  

 فهي متعلقة بكون العمل شرط كمال أم شرط صحة للإيمان

 بمعني أن الرجل منا يدخل الإسلام بالشهادتين فقط فماذا عن العمل؟

 هل يشترط للرجل أن يعمل بالشريعة بالكلية حتي يكون مؤمنا ؟

قطعا لابد أن نعلم أن العمل شرط كمال للإيمان وليس شرط صحة فأنت دخلت إلي الإسلام بالشهادتين فإن 

أتيت بالأعمال إنما اكتمل إيمانك حسب ما تأتي من الأعمال الواحدة تلو الأخرى إذ أن من أصول السنة أن 

 الإيمان يزيد وينقص فهو يزيد بالطاعات وينقص بالمعاصي ولا ينعدم الإيمان إلا عند الكفار والمنافقين 

 والخلاصة  

أن سيد قطب جعل العمل بالشريعة شرط صحة للإيمان وليس شرط كمال فقط بل جعل العمل بالشريعة  

بالكلية هو شرط الإيمان فمن ترك جانبا واحدا من الشريعة وطبق بقية الأركان يكفر بما ترك من الشريعة 

 حتي وإن كان جاهلا بها أو مكرها أو عاجزا عن الإتيان بها ومن هنا ظهرت الطامة الكبري  

فقد تعامل مع حكام المسلمين علي أنهم كفار الكفر البواح فهم لا فارق بينهم وبين الملاحدة والمجوس وكفار  

 أهل الكتاب 

 والحجة أنهم ما حكموا شرع الله تعالي في بلادهم 

وإن قلت له أنهم يشهدون الشهادتين يرد عليك أنهم ينطقون بها فقط وإن قلت يصلون ويصومون ويحجون  

ويرفعون الأذان خمس مرات يوميا ويصلون الجمع والجماعات والأعياد ويقرون بكل أحكام الشريعة وإن لم  



يقوموا بها يقولون لك هم يعطلون الحدود ويتركون الربا ويسمحون بالزنا ويسمحون بالتبرج وكأنه يري  

 الإيمان هو تطبيق الشرع بالكلية فمن ترك بعضه يصير كافر ولا عذر عنده بالجهل أو العجز أو الإكراه

وإن قلت له إن أحكام التكفير عامة وليست خاصة بالحكام يرد عليك أن الرعية كفرت بكفر الحكام هكذا قال  

 الرجل

 ونتاج هذا الكلام صارت بلاد المسلمين كافرة لا فارق بينهم وبين بلاد الإلحاد والشيوعيين وكفار أهل الكتاب  

 ومن هنا وجد سيد قطب طريقة لتبرير هاتين الضلالتين اللتين كانتا سبب هلاك ودمار بلاد المسلمين

-: أما الأولي  

 هي فكرة الخلافة الإسلامية التي تحكم الأرض جميعا بحكومة إسلامية موحدة وراح يدعوا لها  

هذه الفكرة التي راح من أجلها يصور للناس أنه يسعي لتطبيق شرع الله علي الأرض ولا شك أنها فكرة 

 شيطانية تجعل كل مسلم يتعاطف معه

من أجل ذلك أحدث شقاقا بين جميع البلاد الإسلامية الذي صار هدفه إسقاط الحكم فيها واستبداله بالحكومة 

 الموحدة  

 وهذا منهج شيطاني نفذه باحتراف شديد 

-:وأما الثانية   

وهي استحداث حكومات خفيه داخل الدول الإسلامية لمحاربة الحكومات الموجودة لإزالتها والاستحواذ علي  

إزالتها للوصول إلي الحكم الإسلامي وهذا سبب انشقاق مجتمعات  الحكم بحجة أنها حكومات كافرة لابد من 

 المسلمين

إلي حكومات كافرة بما معها من جيوش وشرطة وقضاء وعوام المسلمين وإلي الحكومة المؤمنة علي حد  

زعمه وهي حكومة الخوارج ومن كان معهم من المتعاطفين مع المنهج وهم في حرب مستعرة مع الحكومة  

 الفعلية والشعوب من أجل إزالة الحكومات الكافرة وإقامة دين الله في الأرض

  وكل هذا نتاج فكر الحاكمية الذي اختلقه سيد قطب وأضافه إلي أركان التوحيد المتعلقة بالذات الإلهية

فصار كل من لا يطبق شرع الله بالكلية فهو كافر وجب عليهم حربه للقضاء عليه لا فارق عندهم بين من قال  

 لا إله إلا الله ومن قال لا إله  

 حيلة شيطانية أظنه قد سبق إبليس بهذه الفكرة التي صارت سبب دمار بلدان المسلمين 

 اللهم إنا نبرأ إليك من كل فكر مارق جاء به الخوارج المارقين

 انتهي.... 
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 ستبدال سير الأنبياء والصحابة والتابعين 

 بخرافات وهرطقات المشعوذين و العارفين 

 أيها السادة  

 لابد أن نفخر بأننا دين الإسناد فلا نتعبد لله تعالي الا بما شرع 

 ولا نعتقد الا بما جاء عليه دليل اما من قول الله تعالي أو الصحيح من قول رسوله الكريم  

ولما كانت أمة التوحيد هي أمة الإسناد بمعني اننا لم يصلنا أحاديث رسول الله ولم نميز الصحيح من المكذوب  

 والضعيف الا من خلال دراسة سير الرجال الذين نقلوا لنا هذه الأحاديث 

ولا شك أن الصحابة والتابعين وتابعي التابعين في القرون الثلاثة الاولي المفضلة هم خير القرون لقول النبي  

هم ثم يأتي من بعدهم أناس يقولون مالا يفعلون ويفعلون ما لا خير القرون قرني ثم الذين يلونهم ثم الذين يلون

 يؤمرون 

  هؤلاء الذين حذر منهم النبي لما قال اخوف ما اخاف علي امتي الأئمة المضلين

من أجل ذلك فقد بين لنا ربنا تبارك وتعالي مكانه هؤلاء الرسل والانبياء المعصومين فبين انهم حجة علي  

ُ عَزِي الناس قال تعالي سلُِ ۚ وَكَانَ اللََّّ ةٌ بعَْدَ الرُّ ِ حُجَّ رِينَ وَمُنذِرِينَ لِئلَاَّ يكَوُنَ لِلنَّاسِ عَلَى اللََّّ بَش ِ سُلًا مُّ زًا حَكِيمًا رُّ
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ُ ۖ فَبهُِدَاهُمُ اقْتدَِهْ وقال تعالي ئكَِ الَّذِينَ هَدَى اللََّّ لَقَدْ كَانَ فِي قصََصِهِمْ   وقال إن فيهم العظة والعبرة قال تعالي أوُلَٰ

كِن تصَْدِيقَ الَّذِي بَيْنَ يَدَيْهِ وَتفَْصِيلَ كلُ ِ 
وُلِي الْألَْبَابِ ۗ مَا كَانَ حَدِيثاً يُفْترََىٰ وَلَٰ شَيْءٍ وَهُدىً وَرَحْمَةً ل ِقوَْمٍ عِبْرَةٌ لأ ِ

  يؤُْمِنوُنَ 

لوُنَ مِنَ الْمُهَاجِرِينَ وَالْأنَصَارِ وَالَّذِينَ اتَّ  بعَوُهُم ثم بين لنا مكانه هؤلاء الصحابة التابعين فقال) وَالسَّابقِوُنَ الْأوََّ

ُ عَنْهُمْ وَرَضُوا عَنْهُ وَأعََدَّ لهَُمْ جَنَّاتٍ تجَْرِي تحَْتهََا الْأنَْهَارُ خَالِدِينَ فِيهَ  ضِيَ اللََّّ لِكَ الْفوَْزُ الْعَظِيمُ بِإحِْسَانٍ رَّ
ا أبََداً ۚ ذَٰ   

 بل سمي المهاجرين بالصادقين وسمي الأنصار بالمفلحين وذكي التابعين وتابعي التابعين  

بل عظم النبي من مكان الصحابة فقال لم يمش علي الارض بعد الأنبياء خير من أبي بكر ولو كان نبي بعدي  

 لكان عمر  

بل قال ما ضر عثمان ما فعل بعد اليوم   .وقال لعل الله اطلع علي اهل بدر فقال اعملوا ما شئتم فقد غفرت لكم

وقال سيد الشهداء حمزة وقال خالد سيف الله المسلول واثني علي أصحاب بيعة الرضوان كما اثني علي سعد  



بن معاذ الذي شيعته ملائكة السماء والكثير والكثير من النصوص في فضل الصحابه والتابعين وتابعي  

 التابعين من القرون الثلاثة المفضلة  

 كما جاءت نصوص القراءن لتبين لنا مكانة الرسل والأنبياء والصالحين  

وما علمنا عن مكانة داوود وسليمان فما صدقنا بمكانة ابراهيم وموسي والمسيح الا لان الله اخبرنا بهم 

نوح الا لان الله أخبر وما  قوم وطوفان هود قوم وزكريا ويحي الا لان الله أخبر وما امنا بناقة صالح وريح

 صدقنا بفلق البحر لموسي وخروج ابراهيم من النار وغرق فرعون في البحر الا لان الله أخبر 

 وما علمنا من قصة قارون وذي القرنين وقوم لوط الا لان الله أخبر 

وما قلنا بالحلال والحرام والواجب والمستحب والايمان والكفر والتوحيد والشرك والفسق والفجور الا بميزان  

 الله ورسوله 

 وهذا هو ديننا الذي ندين به لربنا  

فمن اين جاء هؤلاء المخرفون الضالون المشعوزون بسيرة احمد البدوي وأبر اهيم الدسوقي واحمد الرفاعي  

والمرسي ابو العباسن وغيرهم وغيرهم ممن نسبو إليهم انهم افطاب الارض وابدلها واوتادها وهم العارفين  

 بالله ؟ 

 من الذي أعطاهم هذه المنازل من الْخرة؟

ن؟يانترك دين ربنا وهدي نبيه ونتبع هؤلاء المشعوز  

 اما وقد خرج فينا ادعياء التصوف المخرفين المضللين 

 الذين تركوا هدي الأنبياء والصحابة والتابعين 

 وتركوا كتاب الله وسنة نبيه الي سير هؤلاء العارفين المخرفين 

ذكرهم الله في كتابه ولا شهد لهم النبي الكريم ولا دليل علي ولايتهم لله ولا علي كونهم من العارفين ي  لمالذين 

 الا شهادة مخرفيهم مثل الشعراني والنبهاني وغيرهم الذين اضلوا الناس وبدلو دين رب العالمين 

  

 ومن اراد ان يتعرف علي خرافاتهم فليقرا كتاب طبقات الشعراني وليستعذ بالله من همزات الشيطان

فهاذا العارف بالله الذي كان يمارس اللواط وهذا العارف بالله الذي كان يطأ الحيوانات وهذا سيدهم العارف 

بالله الذي ترك الصلاة والصيام وهذا سيدهم الذي كان يكلم الحيتان وهذا سيدهم الذي كان يشرب من البحيرة  

 ويتبول فيها كأنه نافورة 

وهذا سيدهم الذي كان يطير في الهواء وهذا سيدهم الذي لم يتوضا ابدا وكان دائما يضع اللثام وكأنه يخشي  

 علي الناس من رؤية وجهه فياله من مخرف شيطان 



 وهذا سيدهم يبيع الحشيش وهذا الاخر عاكف علي مخالطة النسوان 

 ثم يقولون لك هؤلاء أصحاب كرامات وهم العارفين بالله اهل الفضل والاحسان 

فلم يعد لهؤلاء المخرفين أسوة في نبيهم ولا في   فهل فاق هولاء منزلة الرسل ام فاقو منزلة الصحابة والتابعين

ويصبحو بينهم من وهكذا اعتمد الخوارج علي هذه الهرطقات لينالو منزلة عند اتباعم  الصحابة والتابعين

وولاية الشيخ  العارفين فما نال حسن البنا هذه المنزلة من كونه المرشد العام  الا لتعظيمه للحصافية الشاذولية 

الحصافي  وما نال امام الدعاء منزلته الا لانتسابه الي الطريقة البلقادية  الشازولية الجزائرية  وما نال الامام  

الاكبر مكانته الا باتسابه للطريقة الخلواتية الشاذوليه  وما نال ابو الحسن الشازولي واحمد البدوي وابراهيم  

الرفاعي هذه الدرجة مما قالو عنه الاقطاب والابدال   الا لانهم علي  الدسوقي وعبد القادر الجيلاني واحمد 

 راس هذه الطرق فهل كان هؤلاء الرؤوس اعظم من رسل الله وانبياءه ؟ 

هل كانو اعظم منزلة من صحابة النبي من المهاجرين والانصار ؟ هل كانو اعظم من التابعين وتابعي  

   التابعين  ؟ من الذي عظم من شان محي الدين بن عربي وابن الفارض والحلاج وابو يزيد البسطامي ؟

والاتحاد ووحدة الوجود ؟ من الذي قال ان الاشعرية والماتريدية هم  من الذي وضع منهج التعطيل والحلول 

 اهل السنة والجماعة ؟ 

الا يرجع هذا الي اقوال هؤلاء الرؤوس  من ادعياء التصوف القبوريين المدعوميم من الشيعة اصحاب  

الا فاحذوا من هذا التيار المارق فهم شياطين متلبسين لكم   العمائم السود  المدلسين  

انما هم حزب الشياطين   فهم ليسو عابدين لله ولا تابعين لنبيه  

 ....انتهي

 

 

 

 

 

 

 



قاعدة حدثني قلبي عن ربي من أصول الهرطقات عند عباد القبور المخرفين -15   

المهرطقين واجب شرعي حتي لا ينخدع بهم بسطاء الناس  أيها السادة لابد أن تعلموا ان كشف عوار هولاء 

   .القسيسين الرهبان وفظاهرهم الرهبنة والتدين والزهد وما اشبههم ب

 ليس ظاهرا فقط لكنهم يستنون بسنن الضالين الكتابيين

 فهم يعبدون الله علي جهاله من أجل ذلك اتو بما جاء به اشباههم الضالين 

 فمن القواعد الثابته عندهم لاستنباط أحكام للشريعة بعيدا عن كتاب الله وسنة رسوله الكريم  

   -:أولا قاعدة الرؤي والمنامات

 فهي تعد مصدر كبير من مصادر التشريع عند هؤلاء المخرفين

فما اسهل أن يكذبوا علي الناس باوراد وأذكار يدعون انهم جاءهم النبي في النوم او في اليقظة فامرهم أن  

يقولوا هذا الورد عدد كذا وكذا وان فضله كذا وكذا وكان باب التشريع ما يزال مفتوحا أمامهم رغم إقرار الله 

عز وجل بإكمال الشريعة بنزول قوله تعالي اليوم اكملت لكم دينكم واتممت عليكم نعمتي ورضيت لكم  

 الاسلام دينا  

 بل من فرط اجرامهم يقدمون هذه الاوراد والأذكار علي أحاديث رسول الله وعلي آيات القران الكريم  

وان اردت دليلا علي ذلك فاسالهم عن صلاة ابن يشيش او ما يقولون عنها الصلاة النارية وهي ورد لامامهم 

 الشاذولي الذي قدموه علي الصلاة الابراهيمية المسنونة عن الرسول الكريم 

وان اردت دليلا آخر فسالهم عن بردة البوصيري التي يرددونها فهي عندهم ذات فضل عظيم يفوق كل  

 الأذكار الثابتة عن الرسول الكريم 

-:ثانيا باب حدثني قلبي عن ربي  

 فهو باب عظيم للهرطقة عند هؤلاء المخرفين

فمن خلال هذا الباب يستطيع أكابر هؤلاء المهرطقين أن يتمثلو قول النبي المعصوم أن روح القدس قد نفس  

في روعي هكذا كان يجد النبي قي نفسي وحي جبر يل كأنه خاطره وقعت في قلب النبي وهو المعصوم الذي  

لا ينطق عن الهوي لكن أكابر هؤلاء ياتون بتشريعات وافكار واخبار غيبية يخرجون بها علي المريدين غلي  

ا مباشرة عن الله تبارك وتعالي زهرا بعد من الهرطقات لانه من خلالها يستطيع إضافة اي  ٧أن قلبه استقا

 تشريعات مستحدثة علي انه تلقاها من الله مباشرة من خلال ما وجده في قلبه  

-:ثالثا الكشوف التي تتجلي لهولاء المهرطقين  



وهذا باب آخر من أبواب الهرطقة فيدعي اكابرهم أن الحجب قد تكشفت لهم وذلك لكمال ولايتهم التي كانت  

سببا في كشف الحجب فينظر احدهم في اللوح المحفوظ مباشرة دون وسيط فيطلع علي ما فيه من الغيبيات  

المتعلقة بالرزق والاجل والبلاء بل وينظر في التكاليف والتشريعات فيتلقاها مباشرة من اللوح المحفوظ  

 ليكلف بها المريدين  

 رابعا اجتماع الديوان  

وهذا أيضا من باب الهرطقات حيث يدعي هولاء اجتماعا أسبوعيا ينعقد في غار حراء مساء الخميس فجر  

الجمعة يحضرة اقطاب الارض الاربعة والابدال والاوتاد من الاولياء مع السيدة زينب رئيسة الديوان علي 

 حد قولهم ليدرسوا أقدار الناس في الأسبوع المقبل

-:العلم اللادني الذي يحتج به هولاء المهرطقين  

وهذا باب  اخر من ابواب الهرطقات يزعمه جهلاء هولاء  من القول بما لم يقل به الله ولا رسوله فان قلت له 

من اين حئت بهذا فما اسهل ان يقول لك هذا من العلم اللادني الذي اعطاء الله له  ثم يحتج عليك بافعال 

الخضر مع موسي الكليم والتي جاء ذكرها في سورة الكهف  قول الله تعالي  علي لسان موسي  لما وجد العبد  

الصالح وهو الخضر  هل اتبعك علي ان تعلمني مما علمت رشد قال انك لن تستطيع معي صبرا وكيف 

 تصبر علي ما لم تحط به خبرا   قال ستجدني ان شاء الله صابرا ولا اعصي لك امرا 

ا عبدا من عبادنا اتيناه رخمة من عندنا وعلمناه  ففي بداية الايات يقول ربنا تبارك وتعالي عن الخضر  فوجد

ولحل هذه الاشكالية وفك هذه الشبهه لابد ان يعلم ان الخضر كان نبيا وانه كان ياتيه وخي الله  من لدنا علما 

النبي يقول ان روح القدس قد نفث في روعي  ولا حرج من ان يعلم الخضر كونه نبي يوحي  تعالي  كما كان 

اليه ان يعلم كليم الله موسي  وخصوصا ان ما اثاره الخضر من علوم غيبية اطلع عليها موسي ما ينبغي ان 

تقال الا بالوحي لكن هؤلاء المتصوفه المهرطقين ياتون بخرافات اولياءهم علي انه العلم اللادني شانهم شان 

    الخضر وهذا من باطلهم واكاذيبهم .

علمها هولاء المخرفين هذا والله اهذا جانبا من الهرطقات التي يدعي  

 انتهي ...... 

 

 

 



استعيذوا بالله من شرور هؤلاء -16  

 المهرطقين عباد القبور المخرفين  

بدعة التصوف ظهرت في اواخر القرن الثالث الهجري  ايها السادة لابد أن يعلم أن هذه البدعة المحدثة وهي 

 علي يد جماعة من ادعياء الزهد في البصرة كان يقال لهم اهل الوجد و الخلوات 

 والوجد هو الانشاد الديني بصوت جماعي مرتفع وما اشبههم اليوم بانشاد الشماسين النصاري في الكنائس 

وأما الخلوات فهي الرهبنة التي ابتدعوها تقليدا للرهبنة في النصرانية التي انكرها الله عز وجل علي  

 النصاري قال تعالي 

ِ فمََا رَعَوْهَا حَقَّ رِعَايَتِ  هَا ۖ فَآتيَْنَا الَّذِينَ آمَنوُا مِنْهُمْ  وَرَهْبَانِيَّةً ابْتدَعَوُهَا مَا كَتبَْنَاهَا عَلَيْهِمْ إِلاَّ ابْتغَِاءَ رِضْوَانِ اللََّّ

نْهُمْ فَاسِقوُنَ   أجَْرَهُمْ ۖ وَكَثِيرٌ م ِ

لكن الرهبنة وعبادة الخلوات لم تكن مطلقا من شريعة سيدنا محمد صلي الله عليه وسلم انما استحدثها هؤلاء  

 المهرطقون

فمن احتج علينا بخلوة النبي في غار حراء انها من باب عبادة الخلوات وانها من الرهبنة نقول له قد وقع ذلك  

قبل بعثة النبي صلي الله عليه وسلم فهي ليست من اعمال الشرع بدليل ان النبي لم يصعد مطلقا الي غار  

حراء بعد ان نزل عليه جبريل في اول نزول بايات سورة العلق بعدها لم يصعد النبي مطلقا الي غار حراء  

 .ومن جاءنا بغير هذا فلياتنا بدليله ان كان من الصادقين

المنحرف قائمة علي عدة محاوروقد كانت اصول هذا المنهج   

  -: المحور الاول

 هو عقيدة التعطيل الذي وضع اصوله الجعد بن درهم اول من تكلم بالتعطيل  

ومقتضي هذه العقيدة أن الله عز وجل وفق عقيدة النبي التي كان عليها الصحابة والتابعين انه له ذات الهية لا  

تشبه ذوات المخلوقات وان هذه الذات متمايزة عن المخلوقات وعاليه علي جميع الخلق فهي مستوية علي  

 العرش فوق الكرسي والكرسي فوق السماء السابعة  

والله عز وجل له صفات الْهية تليق بذاته سبحانه وتعالي ولا تشبه احدا من خلقه فله وجه وله قبضة وله ساق  

وله عين كلها الهية لا تشبه الخلق وله كمال الأسماء والصفات من السمع والبصر والعزة والقوة والعلم  

 والحكمة الي آخر هذه الصفات الإلهية  

لكن الجعد بن درهم زعم ان الله عز وجل ليس له ذات وانه كالروح التي امتزجت بالمخلوقات أو كالهواء  

الذي يسري في الكون وبسبب هذه العقيدة زعم الجعد بن درهم أن الله ليس علي عرشه فوق السماء انما هو 



في كل مكان وليس في جهة العلو رغم كل الايات والأحاديث الدالة علي أن الله علي العرش مستوي فوق  

 السماء السابعة  

 من مثل قوله تعالي 

 سبح اسم ربك الأعلي 

 وسبحان ربي الأعلي 

 واليه يصعد الكلم الطيب والعمل الصالح يرفعه 

 اامنتم من في السماء  

 والحديث الصحيح عن النبي لما سال الجارية وقال لها اين الله فاشارت باصبعها أن في السماء  

 وحديث النبي ان الله عز وجل ينزل الي السماء الدنيا في الثلث الأخير من الليل  

بل وسبع مواضع في كتاب الله تعالي تثبت أن الله عز وجل علي العرش مستوي فوق السماء السابعة كقوله  

خلق السموات والأرض وما بينهما في ستة ايام ثم استوي علي العرشتعالي الله الذي   

 وقوله الرحمن علي العرش استوي  

 وغيرها من الايات التي تثبت أن الله عز وجل فوق عرشه ولا يشبه احدا من خلقه  

 لكن الجعد بن درهم جعل الله كالهواء الذي حل في الكون 

فإن سألت هؤلاء الصوفية المهرطقين اين الله فلا تجد لهم الا اجابة واحده وهي أن الله في كل مكان ولا يحده 

 زمان ولا مكان وهذه اولي اماراتهم 

-:المحور الثاني    

 وهو وحدة الوجود الذي تكلم به محي الدين بن عربي وابن الفارض وابو يزيد البسطامي 

 وهذه العقيدة الفاسدة بنيت علي عقيدة التعطيل التي تكلم بها الجعد بن درهم

فلما جعل الجعد الذات الإلهية كانها روح سرت في الكون جاء بن عربي فاحل هذه الروح في كل الموجودات  

فصار لا خالق ولا مخلوق فالكون كله كأنه الله وحرف معني لا إله إلا الله من المعني الحقيقي وهو لا معبود 

بحق الا الله فجعلها لا موجود بحق الا الله فصارت كل الموجودات كانها تجليات الهية ولم يعد هناك فارق بين  

جبريل وابليس فكلاهما تجليات ربانية ولا فارق بين موسي وفرعون ولا بين ابو بكر وابو جهل ولا بين  

الجنة والنار ولا بين نجاسة الكلب والخنزير وبين طهارة البقر والغنم فالكل تجليات ربانية كانها اجساد حلت  

وهذه هي قمة الهرطقة فلم يعد هناك ايمان ولا كفر ولها طهارة ولا نجاسة ولا نعيم ولا  فيها الروح الإلهية 

 جحيم فالكل سواء ولا فارق بين الجنة و النار  



والمجمل من القول أن هولاء المهرطقين لو سألتهم عن محي الدين ابن عربي وابن الفارض وابو يزيد  

 البسطامي يقول لك هو سيدي وشيخي ومولانا وهذا ما اماراتهم  

  -:المحور الثالث 

 وهو الحلول والاتحاد الذي تكلم به حسين بن منصور الحلاج 

 الذي قتل ردة بعدان كفره اهل زمانه 

ومقتضي هذه الهرطقة القائمة علي ذات فكر التعطيل الذي وضعة الجعد بن درهم أن الله عز وجل لما صار  

الحلاج فاحل هذه الروح في اجساد عدد من البشر فقط قالو عنهم الاولياء بنفس فكرة  روحا من غير ذات جاء 

 الحلول عند النصاري التي جعلت جسد المسيح البشري كأنه وعاء حلت فيه روح الإله 

-:المحور الرابع  

 محور الولاية التي نسبوها لكبرائهم بغير دليل 

ومن هنا نشاءت فكرة الاولياء والمريدين فقد زعم هؤلاء المهرطقين أن هناك منزلة أعلي من منزلة الأنبياء  

والمرسلين قالو عنهم الاولياء واعطوهم من خالص الربوبية وصرفو من أعمال العبادات التي خص الله عز 

وجل بها نفسه فصلوها لأولياء المزعومين تحت زريعة انهم أعطاهم الاه من ملكه وسلطانه فهذا شيخ العرب  

احمد البدوي وهذا احمد الرفاعي وهذا ابراهيم الدسوقي وهذا ابو الحسن الشازولي والكرسي ايو العباس  

وعبد القادر الجيلاني صارو عند هؤلاء المهرطقين كانهم آلهة معبودة يستعينون بهم ويشتغلون بهم ويدعوهم 

ر ويركعون ويسجدون لهم ومن العجيب أن كل هؤلاء البشر ما ولدوا الي في  ويتقربون إليهم بالقرابين والنذو

القرن الخامس والسادس الهجري فمن الذي اقر بولاية هؤلاء واعطاهم هذه القداسة بعد انقطاع الوحي بوفاة  

 رسول الله 

 واتوقف عند هذا الحد لاعود واستكمل سلسلة التحذير من هولاء المخرفين عباد القبور الجهلاء 

 .....انتهي

 

 

 

 

 



الاعلامي للمجتمعات العربية الخداع   

 بالقول بأن مليشيات حماس جهادية 

أيها العقلاء الموحدون دعونا نتسائل عن هذه الميليشيات التي تأسست تحت سمع وبصر الموساد والمخابرات  

لاقناع العوام والبسطاء بأن هذه الميليشيات تقوم بمهام جهادية   1973الأمريكية والانجليزية بعد حرب اكتوبر 

 بدلا من جيش اكتوبر علي حد تدليس وكذب حماس الاخوانية

فهذه شهادة مؤسس حركة حماس احمد ياسين يبين فيها حقيقة اعتقاده هو وجماعته تجاه إسرائيل والدول  

 الغربية  

-:أولا    

الرجل يقول ان اليهود أصحاب دين سماوي وانه يحب اليهود فهل يؤمن الشيخ بأن ما عليه اليهود من شرك 

وسب للذات الإلهية واذدراء بالرسل وتكذيب للقرآن وتكذيب لدعوة سيدنا محمد وسب للمسيح وأمه مريم ابنة  

 عمران الصديقة هو وحي الله الي موسي عليه السلام ؟ 

 هل يؤمن الشيخ ان موسي كليم الله كان يدين بدين اسمه اليهودية؟

وكيف يجمع الشيخ بين كلامه وبين قول الله عز وجل أن الدين عند الله الاسلام وقول الله تعالي ومن يبتغ غير  

 الاسلام دينا فلن يقبل منه وهو في الْخرة من الخاسرين؟ 

هل مؤسس جماعة حماس لا يعرف الفرق بين التوحيد والشرك وبين الايمان والكفر وهل الشيخ لا يعلم أن  

 اليهود مغضوب عليهم ؟ 

الناس عداوة للذين امنو اليهود والذين اشركوا الم يقراء قول الله تعالي لتجدن أشد   

هل مثل هذا الرجل الذي لا يعرف التوحيد من الممكن أن يؤسس جماعة للجهاد في سبيل الله وهو يحب اليهود  

 ويراهم اهل دين سماوي ؟

-:ثانيا   

فأنا اقاتله لا فا  الرجل يقول انه يقاتل من اجل الاعتداء علي أرضه ويقول نصا لو أن اخي اغتصب ارضي 

 رق عنده بين اخوه المسلم وبين اليهود المغضوب عليهم والكتابيين الضالين فاين الجهاد في مثل كلامه هذا ؟ 

-:ثالثا   

الأصل أن الجهاد لحماية المدنيين من الشيوخ والنساء والأطفال والدفاع عن البلاد الاسلامية لكن حماس  

 .تضحي بالمدنيين

الف قتيل من الشيوخ والنساء والأطفال وتدمير كامل للبنية التحتية  20فإن ضحايا حرب حماس الأخيرة هي 

من شبكات مياه وكهرباء وشبكات اتصالات وهدم للمساكن والمدارس والمستشفيات وتحويل اهل غزة الي 



سكن خيام الإيواء وتهجيرهم كلاجئين الي البلاد المجاورة في الوقت الذي تتخفي فيه هذه الميليشيات داخل  

 الإنفاق فهل مثل هذا يقال عنه جهاد المسلمين؟ 

-:رابعا   

في الزعم بمسالة تبادل الاسري فهل علم يا عقلاء المسلمين أن النبي كان ياسر النساء والأطفال وكبار السن  

 من المدنيين غير المقاتلين؟

 الم يكن من تعاليم النبي ان لا تقتلو طفلا ولا امراة ولا راهب في صومغه ولا تقطعو شجرة ؟

لكنهم ياسرون العجائز من النساء والرجال والأطفال المدنيين ويدعون مبادلتهم باسري حماس وحدهم دون  

 بقيه فصيل الفلسطينيين  

 فهل علم هذا في اي معركة من معارك الصحابة والتابعين ؟ 

 هل كان الصحابة يآسرون النساء والأطفال وكبار السن من غير المقاتلين ؟

 فياله من خداع اعلامي تجاوز اضلال الشياطين

يمدع في ميليشيات حماس وما   الماسونالف من المدنيين ويخرج أعلام  اكثر من اربعين أن يقتل من غزة

 احرزوه من النصر المبين لمجرد انهم بادلو اسراهم مقابل مجموعه من العجائز الاسرائيليين  

فمتي تزول الغشاوة عن أعين الناس ليروا الحقيقة بعيدا عن تدليس حماس حلفاء ايران الشيعة المجوس  

 المدلسين

 انتهي.... 
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 تجاهده خوارج حماس الاخوانية 

 أيها الإخوة الاحباب 

ظهرت نبتتها في حياة رسول اعلموا ان مذهب الخوارج ليس من البدع الحديثة انما هو من اولي البدع التي  

الله صلي الله عليه وسلم علي يد ذي الخويصرة الذي قام للنبي وهو يوزع غنائم حنين وهو يقول له يا محمد  

 اعدل فانك لم تعدل 

وكأنه يوجه تهمة الظلم الي نبي الأمة اعدل البشر علي الاطلاق وقد قام اليه عمر بن الخطاب يريد أن يقتله  

مُوكَ فِيمَا   استنادا الي اعتراضه علي حكم رسول الله وهو يستدل بقول الله تعالي فَلَا وَرَب ِكَ لَا يؤُْمِنوُنَ حَتَّىٰ يحَُك ِ

ا قضََيْتَ وَيُسَل ِمُوا تسَْلِيمًا ) مَّ 65شَجَرَ بَيْنهَُمْ ثمَُّ لَا يَجِدوُا فِي أنَفسُِهِمْ حَرَجًا م ِ ) 

لكن النبي قال دعه يا عمر فإنه يخرج من ظهراني مثل هذا الرجل قوم تحقر ون صلاتكم الي صلاتهم  

  يمرقون من الدين كما يمرق السهم من الرمية كلما برز لهم قرن قطع تخرج اخر ثلة منهم تقاتل مع الدجال

في اشارة واضحة الي استمرار خروج هولاء الخوارج بين الفينة والاخري وان اخرهم سوف يكونون من 

 اتباع الدجال 

كان شر ذو الخويصرة قاصرا علي التحريش بالكلام فقط لذلك منع النبي عمر بن الخطاب من قتله وقد   

وقد جاءت نبتة الخوارج الثانية في آخر حياة ذي النورين سيدنا عثمان ابن عفان الذين خرجو علي الخليفة  

  الراشد لنفس السبب وهو الظلم واحتكار الأموال والإمارات لصالح اقاربه دون بقية الرعية

نفس التهمة التي بداءها ذو الخويصرة هي نفسها التي رددها خوارج عثمان حتي اجتمعو حول بيته  

  فحاصروه لمدة خمسين يوما انتهت بقتله

 فباي تهمة وبأي ذنب قتل سيدنا عثمان؟  

انها نفس التهمة وهي الظلم الذي انتهي الي تكفيره ثم قتله ولماذا سكت عنهم عثمان بن عفان فلم يقتلهم قبل أن  

 يقتلوه؟ 

ذلك لأنهم تظاهروا بالورع والحرص علي العدل وانكار المنكر ولم يمتد شرهم وخطرهم للرعية انما كان 

 ظاهرهم الإصلاح ومناصحة الخليفة ولم يكونو يظهرون الرغبة في قتله

فلما جاء سيدنا علي بن ابي طالب وخرج عليه الخوارج بعد معركة صفين وذلك بعد قبوله للتحكيم بينه وبين  

عليه السلاح فكانت رايتهم راية قتال وكان  اسيدنامعاوية فقد كفره الخوارج بتهمة تحكيم غير شرع الله وحملو

عددهم عشرة آلاف خارجي تعامل معهم سيدنا علي بشرع الله فأرسل إليهم سيدنا عبد الله بن عباس ليناظرهم 



ويزيل عنهم الجهالة فرجع منهم ثمانية آلاف عن مذهبهم الباطل وبقي منهم الفان هم من استمروا علي فكر 

  التكفير ومنابذة السيف فقاتلهم سيدنا علي بن ابي طالب في معركة النهروان وقضي عليهم

 لكن تبقي القاعدة الأساسية القائمة وهي أن الخوارج 

يقتلون اهل الاسلام ويذرون عباد الاوثان لا تكفيريين سفاكي دماء ظاهرهم التدين والدعوة الي اقامة العدل 

 يراعون حرمة دماء المسلمين

فهم يقراءون القرآن لا يجاوز تراقيهم لكنهم يستحلون دماء المسلمين وأنهم لا يزألون ينبتون بين الفينة  

 والاخري حتي تخرج اخر نبتة لهم في جيش الدجال  

ولا يخفي علي احد أن نبتة الخوارج في القرن العشرين بدءها حسن البنا الماسوني وخليفته في الجماعة سيد  

قطب التكفيري الذي وضع اللبنة الاولي لخوارج العصر الحديث بما سطرة للناس من كتب لتكفير الأمة  

  وتحويلها الي مجتمع جاهلي وسب الأنبياء والاساءة الي الصحابة

كما لا يخفي علي احد قول سيد قطب أن سيدنا موسي عليه السلام كان مثالا للنبي المضطرب المزاج وان 

الاسلام لم ينفذ الي قلب معاوية ولا الي قلب ابي سفيان وان الثورة علي عثمان كانت من صميم الدين وغيرها 

من الكلمات التي امتلاء بها كتاب سيد قطب المعنون بالعدالة الاجتماعية وكذلك كتابه معالم علي الطريق  

الذي يحتج به الخوارج من جماعة الإخوان وما تفرع منها من جماعات تكفيرية اخري مثل داعش وجبهة 

 النصرة وجماعة القاعدة وجماعات الجهاد والتكفير وغيرها 

ولسنا الان بصدد عرض لفكر عصابات حماس فهم يقرون بانفسهم انهم علي بيعة حسن البناء الماسوني  

 الخارجي التكفيري  

وعلاقتهم باليهود والشيعة ثابته ومعروفة ويمكنكم الرجوع الي تصريحات قياداتهم منذ تأسيس الجماعة علي 

يد احمد ياسين حتي قيادتهم الحالية ومتحدثيهم الرسميين من أمثال بن مشعل وإبن هنية الذين يفتخرون 

 بعلاقتهم بايرأن الشيعية  

ومن هنا يتبين للجميع خدعة طوفان الاقصي التي جلبوا بها الوبال علي فلسطين بعد أن تسببوا في مقتل اكثر  

الف من المدنيين العزل من رجال ونساء واطفال تحت وابل القصف الصاروخي والدبابات   اربعونمن 

 والطائرات التي تسببت في هلاك الأخضر واليابس وجرح وتهجير واختفاء مئات الألوف  

من المدنيين وهم لا يزالون يهتفون باسم الجهاد متزيين بالكوفية الفلسطينية وملثمين بالغترة الفلسطينية  

يقزفون العدو بشماريخ مثل العاب الأطفال في الافراح ثم يسرعون في الاختفاء في الإنفاق ويخرج ملثمهم  

 بين الفينة والاخري ليصيح بدعوة الجهاد وقتل اليهود والامريكان 



وكلما أقيم لهم مؤتمر صحفي فسرعان ما نصبو لمحدثهم كاميرات وسماعات القنو آت الفضالية العالمية لكي 

يدلي ببيان ولا ندري اهؤلاء رؤساء دول ام وزراء للدفاع ام رؤساء أركان ؟ من نصب هؤلاء للحديث باسم  

 المسجد الاقصي وهل قام هولاء بتحرير المسجد الاقصي ام اشعلو الحروب لاهلاك المدنيين وخراب الديار 

 وكلما دعو لوقف الحرب تراهم يفاوضون علي تبادل الاسري

من   األف اربعينسفاكي الدماء الم يكفيكم قتل  فهل الاسري عندكم اغلي من المدنيين العزل يا أيها الخوارج

 المدنيين وانتم مازلتم تتحدثون عن عشرات أو مئات من الاسري 

 فمالكم كيف تحكمون 

 الا فاتقوا الله قبل أن يدرككم الموت فتلقون الله وفي رقابهم ما تسببتم في قتله من الْمنين العزل

ولا تخدعونا بالجهاد فجهادكم هو جهاد اللثام والغترة أو الكوفية الفلسطينية ليس أكثر والثورات والوقفات  

 الاحتجاجية هذا ديدنكم في كل مكان 

................ انتهي  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



مرتزقة ايران حرافيش إشعال الحرب هم في الحقيقة -19  

 

أيها الإخوة الاحباب لابد أن تعلموا ان الحرافيش هم المرتزقة ضعاف العقول الحنجوريين الذين لا طاقة لهم  

وتحقيق  مكاسب اعلامية  بمقاتله العدو وهمهم فقط هو إشعال النيران  

 يتكسبون من خلف الحروب مجدا زائفا وهم في الحقيقة اعوانا للعدو ويتظاهرون انهم المجاهدون  

فانظر أيها المسلم الي ارض اليمن والشام ذات البركة التي دعا لها النبي فقال اللهم بارك لنا في شامنا كررها 

ثلاث ثم اللهم بارك لنا في يمننا وكررها ثلاث ولما قالو وفي نجدنا ويعني بها شرق الجزيرة العربية قال 

.الشيطانالنبي فيها منبع الفتن ومنها يطلع قرن   

  

فانظر أيها المسلم الي مرتزقة الحوثيين الذين إقامتهم ايران عند مدخل باب المندب علي حدود اليمن تهدد بهم  

 الملاحة وتهدم بها جنوب الجزيرة العربية لصالح ايران 

 ميليشيات حنجورية ما أكثر هتافاتها لنصرة دين الله والفتك باسرائيل والامريكان 

ميليشيات مسلحه غايتها إطلاق صواريخ غير موجهة تارة علي السعودية وتارة علي تل أبيب وتارة الي  

 الأمريكان فكم اصبتم منهم يا أيها الحنجوريبن وهم أحزاب مجتمعة يدمرو ويفتكون بالعرب في كل مكان 

اجتماع إسرائيل وأمريكا وانجلترا وهولندا واستراليا والبحرين وغيرهم من دول اوربا ردا علي صواريخكم 

 المزعومة

ويقتلو العزل من  بلادكم اوانتم مازلتم تهتفون بالنصر والقوة وكانكم يا ايها المرتزقة تبررون لهم أن يضربو

 النساء والرجال والصبيان 

 فاما أن تغزوهم وتطردوهم من بلادنا واما أن تكفوا عن الكذب والخداع لتوهمونا انكم المجاهدين الشجعان

لم تجاهدوا نصرة لله انما انتم مرتزقة ايران ففأنتم حرافيش ايران الشيعية   

وهؤلاء مرتزقة حماس الحنجوريبن أصحاب صيحة طوفان الاقصي الذين اشعلو حربا ودمروا بلادهم فلم  

 يبقي بها اخضر ولا يابس الا واتو عليه من القواعد فخر عليهم البنيان 

ن قتيل ومفقود وجريح من المدنيين العزل ومازال الحرافيش يهتفون للنصر ورفع راية يالف ما ب ٩٠اكثر من 

 الجهاد  

يا أيها الحرافيش لمصلحة من تعملون ومن الذي استاجركم لهدم بلادكم اهي ايران الشيعية ام شياطين أوروبا 

   ؟والامريكان



العالم كله يسعي لاخماد الحرب التي اشعلتموها وانتم ما زلتم تهتفون للنصر من داخل الإنفاق يا أيها  

 الحرافيش مرتزقة ايران 

وهذا حزب اللات الشيطاني في جنوب لبنان يهتفون قرونا عديدة ضد إسرائيل وامريكا بالموت المحقق وما  

 راينا منهم تحريرا للاقصي ولا هزيمة لإسرائيل والامريكان

وهولاء داعش صناعة أمريكا في العراق والشام لطالما يهتفون لتحرير المسجد الاقصي ودمار إسرائيل  

 وامريكا واوربا وهم في الحقيقة صناعة الأمريكان

سبتمبر لاشعال نار الحرب التي دمرت  ١١ومن قبلهم كان حرافيش القاعدة الذين استاجرتهم أمريكا في 

 العراق وافغانستان

كما استأجر الأمريكان حرافيش حسن البنا الماسوني لاشعال نار فتنة الربيع العربي لهدم الدول العربية  

وحدها دون أن تمس بقية دول العالم وكان العرب المسلمين وحدهم هم الفسدة وكان العالم كله ينعم بالعدل  

 والامن والأمان  

نعم أيها الإخوة هولاء الحرافيش هم المرتزقة ضعاف العقول لا هم لهم الا إشعال الحروب التي ما حققو من 

  خلفها نصرا علي العدو ولا حتي استطاعو اخماد ما اشعلوه من نيران

انتهي........  فيالهم من حرافيش خوان  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



يا سادة ) المحكمة الدولية بهولندا تابعة للأمم -20  

 المتحدة وقضاتها ليسوا من الخلفاء الراشدين 

 الي متي سنظل علي هذه السزاجة يتلاعب بنا اعلام الماسون الصهاينة الغربيين؟  

دولة كلهم حرافيش الا أصحاب الفيتو الخمسة  ١٩٣يا سادة منظمة الامم المتحدة منظمة ماسونية تضم   

الخفية من اثرياء  هذه المنظمة التي أقيمت في نيويورك الأمريكية وهي مقر قيادة العالم وفق رؤية الحكومة 

 العالم اصحاب رؤوس الأموال

الدول الخمسة أصحاب الفيتو هم أمريكا وانجلترا وفرنسا وروسيا والصين هؤلاء وحدهم هم المتحكمون في 

 قرارات الأمم المتحدة 

دولة علي قرار واعترضت واحدة فقط من أصحاب الفيتو الغي القرار ١٩٢لو اجتمع   

دولة من الحرافيش وامتنعت دولة واحدة من أصحاب الفيتو لالغي القرار ١٨٨ولو اجمع   

يا عرب ما قيمة وجودكم في منظمة لا تملكون فيها حق الاعتراض علي اي قرار ضدكم وكل دوركم أن  

. تقولو امين  

لا تظنو أن الدول أصحاب الفيتو يملكون قرارهم انما تملي عليهم القرارات من قبل الحكومة الخفية التي تحكم  

 العالم 

 لا تظنو أن بايدن أو نتنياهو صناع قرار فهم أدوات تحركهم الحكومة الخفية  

% من ثروات العالم فهي تملك شركات الوقود والأدوية والاسلحة والصناعات  90الحكومة الخفية تملك 

 الثقيلة والاقمار الصناعية والشبكات العنكبوتية والالكترونيات وغيرها من الصناعات الثقيلة  

 الحكومة الخفية هي من تنفق علي الأمم المتحدة والمنظمات المنبثقة عنها والتي تنتشر في ربوع الأرض

 يا عرب افيقوا 

الصحة العالمية واليونسكو ومنظمة الوقود والطاقة واليونيسيف وحقوق المرأة والطفل والانسان والحيوان  

 والعدل الدولية وغيرهم كلها منظمات منبثقة عن الأمم المتحدة 

 يا عرب

 الأمم المتحدة هي المجلس التشريعي لكل العالم 

 رئيس الجمعية العامة للأمم المتحدة معين من قبل الحكومة الخفية ويأتمر بامرها

 مجلس الامن هو مبني وزارة الدفاع للحكومة الخفية 

 محكمة العدل الدولية وضعت خصيصا لمراقبة الخارجين علي قرارات الحكومة الخفية  

 يا عرب



 البنك الدولي فيه رؤوس أموال الحكومة الخفية لاستعباد الدول بالديون الربوية  

ي هيئة الترفية للحكومة الخفية لاستعباد الناس بافكارهم الشيطانية التدميرية ههوليود   

منظمات الأمم المتحدة للهو والعبث وتدمير الشباب   الفيفا هي احد  

 حقوق المرأة منظمة اممية لتدمير الحياة الاسرية 

 يا عرب 

اذا كان اجتماع الجمعية العامة للأمم المتحدة ومجلس الأمن لم يستطع إيقاف الحرب علي الفلسطينيين فماذا  

 تتوقعون من محكمة العدل الدولية ؟ 

الي كل الحنجوريين الذين يصدقون بمحكمة هولندا وبطولة جنوب افريقيا الفدائية أقصي حكم يمكن ان 

 تصدره محكمة هولندا تري ما هو ؟ 

 قرار بإيقاف الحرب ام بعزل نتنياهو ام ماذا تتوقعون ؟ 

 يا سادة هذه تمثيليات هزلية كل الهدف منها هو زعزعة ثقتكم في قدرات بلادنا العربية 

يا عرب كل البلاد العربية بها قواعد عسكرية أمريكية وقواعد لحلف الناتو فماذا تنتظرون من هذه البلدان 

 المستعبدة 

يا اهل مصر يا شرفاء العرب اعرفو قيمة بلدكم وقواتنا المسلحة وانتبهوا الي المؤامرة الحقيقية فالهدف  

هو مداهمة مصر والقضاء علي اخر قوة عسكرية في منطقتنا العربية حفظ  الحقيقي من كل هذه المؤامرات 

 الله مصر درعا لامتنا العربية والاسلامية 

..... انتهي  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



مغادرة حاملة الطائرات الأمريكية بادرة خير  -21  

 لتفرق الاحزاب وفق أحداث غزوة الخندق 

أيها الإخوة تفاءلوا بالخير تجدوه فإن عدو اليوم هو عدو الأمس وما جري للمسلمين في صدر الاسلام وبينهم  

 رسول الله لا يختلف كثيرا عما تتعرض له الأمة في زمننا هذا  

 فإن مجريات أحداث فلسطين اليوم ما اشبهها بغزوة الأحزاب

ِ عَلَيْكُمْ إِذْ جَاءَتكُْمْ جُنوُدٌ فَأرَْسَلْنَا عَلَيْهِمْ رِيحًا وَجُنوُداً لَّمْ ترََوْهَا ۚ وَ يَا أيَُّهَا الَّذِينَ آمَنوُا  ُ بمَِا اذكْرُُوا نعِْمَةَ اللََّّ كَانَ اللََّّ

ن فوَْقكُِمْ وَمِنْ أسَْفلََ مِنكُمْ وَإِذْ زَاغَتِ الْأبَْصَارُ وَبَلغََتِ الْقُلوُبُ الْحَنَاجِرَ  9تعَْمَلوُنَ بصَِيرًا ) ( إِذْ جَاءُوكُم م ِ

ِ الظُّنوُنَا ) ( هُنَالِكَ ابْتلُِيَ الْمُؤْمِنوُنَ وَزُلْزِلوُا زِلْزَالًا شَدِيداً 10وَتظَُنُّونَ بِاللََّّ  

هذه المعركة التي وقعت في العام الخامس الهجري بعد غزوتي بدر واحد اللتان وقعتا في العام الثاني والثالث  

 الهجري 

ففي هذه الغزوة درس عظيم علمه النبي صلي الله عليه وسلم للصحابه هذا الذي تمثل في مشورة سيدنا سلمان 

الفارسي للنبي صلي الله عليه وسلم لما قال للصحابة اشيروا عليا ايها الناس فقال له سلمان يا رسول الله كنا 

  اذا حوصرنا خندقنا

حيث ان حدود المدينة كانت محمية من ثلاث جهات وكان هناك جهة واحدة يستطيع للعدو مداهمة المدينة  

منها فاشار سلمان الفارسي علي النبي ان يقومو بحفر خندق يحول بين مداهمة الاعداء للمدينة مما يضمن 

 امن النساء والاطفال والشيوخ العجائز الذين لا طاقة لهم بالحرب ومواجهة العدو 

يلقون بالمسلمين للموت بدون استعدادات للقتال  نوفي هذا الرأي حجة علي الخوارج ماججي الحروب الذي  

كيلو متر حتي لا   83فإن النبي الذي خرج لمواجهة العدو عند آبار بدر التي تبعد عن حدود المدينة قرابة 

 يصيب المدنيين والنساء والأطفال وكبار السن من العزل

  

 وهو الذي خرج لمواجهة جيش العدو عند سفح جبل أحد في غزوة احد 

لكن لما كان اجتماع الأحزاب قرابة عشرة آلاف مقاتل من كفار قريش وتحالف يهود غطفان وغيرهم من 

قبائل العرب فلما وجد النبي ان اجتماع الأحزاب غير متوافق مع تعداد جيش المسلمين وليس هناك مجال 

لمواجهة العدو خارج حدود المدينة فكانت رؤية النبي هي التحصن داخل أسوار المدينة حماية للارواح لذلك  

 اخذ النبي بمشورة سلمان واقام خندقا لمنع الكفار من مداهمة المدينة  

بوجود الخندق يفصل بينهم وبين جيش المسلمين بقيادة رسول الله   افلما وصلت جحافل الكفار فوجئو  



فلما خرج عمرو بن ود وسط جيش الكفار وكان من الفرسان الشجعان يطلب المبارزة فاستاذن علي بن ابي  

خطي  طالب من النبي ان يبارزه فقال له النبي احترس يا علي انه عمرو فاصر سيدنا علي علي مبارزته وت

للخندق وبدات المبارزة التي انتهت بمقتل عمرو بن ود وعودة سيدنا علي الي   ة سيدنا علي الي الجهة المقابل

 صف المسلمين 

واستمر حصار المدينة الي عدة اسابيع وجيش المسلمين والكفار علي جانبي الخندق حتي وصف الله حال 

اذ زاغت الابصار وبلغت القلوب  والمسلمين من الخوف والرعب والجوع من أثر الحصار وصفا دقيقا فقال 

ك ابتلي المؤمنون وزلزلو زلزالا شديدا  لاالحناجر وتظنون بالله الظنونا هن  

 حتي ان الصحابة كان احدهم لا يامن علي نفسه ان يذهب للخلاء  

 لكن الله عز وجل ناصر رسله وهازم الاحزاب وحده 

فسرعان ما جاءت ليلة شديدة البرودة شديدة الظلمة وهبت عاصفة شديدة اقتلعت خيام العدوا وظنو ان جيش  

 المسلمين قد باغتهم بالهجوم فتركو اماكنهم وسارعو بالفرار الي مكة تاركين ارض المعركة 

وانتهت هذه الغزوة بدون اشتباك بالنصر المؤذر لجيش المسلمين وذلك بفرار الكفار تاركين ارض المعركة 

 وكفي الله المسلمين القتال 

فانظر اخي الكريم الي اجتماع حاملات الطائرات والاساطيل الامريكية والانجليزية والفرنسية والالمانية  

ءوا من  البحر المتوسط وعند باب المندب يريدون اقناع العالم انهم جاوغيرها من دول اوربا التي اجتمعت في 

او من اجل شعارات حزب الله في لبنان او عصابات الحوثيين في اليمن الذين   ةاجل ميليشيات حماس العميل

. ياتمرون بامر ايران الشيعية والتي تربطها علاقة صداقة قوية مع الكيان الصهيوني البغيض   

  

لكن الاعلام اليهودي يظهر للناس انها حرب مستعره بين حماس وحلفائها الشيعة من حزب الله والحوثيين من 

جهة وبين الكيان الصهيوني من جهة اخري وان جميع الاساطيل الامريكية والاوربية انما جائت للدفاع عن 

الكيان الصهيوني المهزوم امام الهجمات الحمساوية والحوثية وحزب اللات الشيعي المجوسي فمن يصدق  

 هذا الا مجازيب العرب  

لكن الله غالب علي امره فهذه المؤامرة الهدف الحقيقي من خلفها هو حصار مصر وهدم الجيش المصري 

  والزج به في حرب ضروس

لكن الله غالب علي امره فهذه اولي بشارات هزيمة الاحزاب وهي سحب حاملة الطائرات الامريكية وعودتها  

 من حيث اتت 

 ندعوا الله عز وجل ان يجعلها بادرة ارسال الريح التي تتسلط علي هؤلاء الاحزاب فتعيدهم من حيث اتو 



كنا اذا حوصرنا خندقنا  والمجمل والمستفاد من هذه الغزوه هو قول سلمان للنبي   

وهذه حجة علي خوارج عصرنا الحمساويين الذين زجو بفلسطين في حرب ضروس ليسوا علي استعدادا لها  

. ون مبرر لمهاجمة البلدان العربيةميكونو عملاء للعدوا الصهيوني يقدالا ان   

 

الا فليعلم الناس ان الله ناصر الاسلام وان ما تفعله ميليشيات حماس من تاجيج نيران حرب ليسوا علي  

المدنيين من نساء واطفال وكبار السن وهم يتخفون في الإنفاق لا يرضي الله  فقط استعداد لها يكون ضحايا هم

ورسوله وان اجتماع الاحزاب الي زوال باذن الله وهذا اولي اماراته وهي سحب حاملة الطالرات الامريكية  

انتهي.....  وسيعلم الذين ظلموا اي منقلب ينقلبون  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



ابنائي الطلاب رسالة الي -22  

 اعزائي طلاب الجامعات 

 

 تحياتي لكم اينما كنتم في أرض مصر المعمورة قلب العروبة ودرع الاسلام 

 لابد أن تعلموا ان قضية فلسطين بالنسبة لنا قضية عقيدة وليست مجرد معركة لاسترداد ارض أو تحقيق سلام  

فالقدس قبلتنا الاولي ومسري نبينا الكريم وهي ارض المحشر في نهاية الزمان صلاة فيها تعدل خمسمائة  

صلاة والذود عنها من صميم ديننا وتطهيرها من دنس اليهود المجرمين والجهاد من أجلها هي قربي نتقرب  

 بها الي ربنا الرحمن

 لكن اعلموا جيدا  

ان تحرير القدس لابد أن يكون بقوة الجيوش وتحت قيادة قادتنا العظام وان اولي خطوات التحرير هو الالتحام  

 خلف جيشنا وقادتنا فبهم تعلو راية الجهاد  

وكم اسعدنا سرعة استجابتكم للتعبير عن رايكم وموقفكم من قضية القدس تعبيرا يليق بكم كجيل يعي خطورة  

الموقف بعد أن أعلنت أوربا وأمريكا دعمها الكامل للكيان الصهيوني البغيض وكشروا عن انيابهم يريدون أن 

 يلتهمونا التهام الكلاب 

 (قد بدت البغضاء من افواههم وما تخفي صدورهم اكبر قد بينا لكم الايات أن كنتم تعقلون )

 وكما ترون من هذه العصابات الصهيونية الفاجرة ان بغيتهم 

 هي تهجير الفلسطينيين من أرضهم لياتوا بهم الي سيناء  

ويستولو علي ارض فلسطين بأكملها ونحن لسنا ضد اخواننا من فلسطين انما ضد اماتة القضية الفلسطينية  

 بأكملها وتهجير الفلسطينيين خارج وطنهم كما فعلت اسبانيا مع مسلمي الأندلس  

 ابنائي الأعزاء 

 لا تشقوا الصف وإياكم أن تنددوا بقادة العرب وتتهموهم بالتخاذل فبهم وحدهم تعلو راية الجهاد  

لا تتهموا بلادنا العربية ولا تتهموا قادتنا فهم احرص علي القدس مثلكم فليس القضية شعارات وهتافات انما  

 القضية هي اعداد وتجييش كما قال ربنا تبارك وتعالي واعدوا 

إياكم أن تظنوا أن الجهاد يقوم بهتافات الشوارع وحدها فلا جهاد من غير دعم السلاطين والجيوش والا فكما  

ف المدافع والدبابات ترون هتافات الشوارع وحدها يقضي عليها بطائرة واحده وبعدد محدود من مقذو  



ابهرنا هتافكم لنصرة القدس لنبعث بها كرسالة موجزه الي عدونا الفاجر أن رأي الشارع باكمله رجاله  

حتي يعيدوا حساباتهم قبل فوات    وشبابه وبناته داعما لحكومتنا الحرة الابية التي نصطف خلفها  ونساءه

 الأوان 

نكون طوع أمر قادتنا في  ونحن نؤكد لكم اننا نقف خلف حكومتنا صفا واحدا فإن استنفرونا الان فنقسم بالله أن 

تعداد مصر كلها ومعنا كل من يدعمنا من إهل العروبة والاسلام   هجيش قوام  

لا تسفهوا من قيمة المساعي السلمية لحقن الدماء ووقف القتال فقد فعلها نبينا صلي الله عليه وسلم في صلح 

الحديبية حقنا للدماء ومنعا للقتال كما فعلها في فتح مكة يوم أن أرسل أمامه من ينادي من دخل المسجد الحرام  

 فهو أمن ومن أغلق عليه بابه فهو أمن ومن دخل بيت ابي سفيان فهو أمن وما كان هدفه الا حقنا للدماء  

لا تتمنوا لقاء العدوا كما أمر نبيكم ولكن إذا فرضت علينا الحرب فوجب علينا الثبات كما قال النبي لا تتمنوا  

. لقاء العدو و اذا لقيتهم فاثبتوا واعلموا أن الجنة تحت ظلال السيوف  

 فانا استحلفكم بالله واذكركم بما في قلوبكم من إيمان 

الزموا اولياء اموركم حافظوا علي بلادكم احقنوا دماء اخوانكم حافظوا علي جيشكم فقد يكون هو الجيش  

 المظفر الذي يكتب له تطهير القدس من دنس هؤلاء الاوغاد

فقد حررها خالد بن الوليد من دنس الروم بعد معركة اليرموك كما حررها صلاح الدين بعد مائة وخمسين 

 عام من الاحتلال 

هم فارس مصر الرئيس السادات رمعركة فاصلة بيننا وبينهم كما قهفكانت حطين   

ولا تدار علي صفحات التواصل الاجتماعي   لا تظنو ا أن مثل هذه المعارك تدار بالعواطف والمشاعر وحدها

ولا تدار بنشر صور القتلي والدمار انما تدار بعقول وخطط القادة العسكريين ومعلومات الاجهزة 

 الاستخباراته والمدافع والدبابات والطائرات والصواريخ وليست تدار بعدد الافراد 

فعليكم    اتركو الأمر لاهله وثقوا باولياء اموركم وادعوا لهم بالتوفيق وكونو وفق رؤيتهم فإن استنفروكم

  بالاستجابة

عليكم أن تظهروا دعمكم وقوتكم الحقيقية لجيوشكم وقادتكم امام الغرب الفاجر فاما أن يرتدع عنا وأما أن  

 نردعه بقوتنا و استحضروا دائما قول الله تعالي  

 (يا أيها الذين آمنوا إذا لقيتم فئة فاثبتوا واذكروا الله كثيرا لعلكم تفلحون)

 وفقكم الله تعالي وحفظكم ورعاكم 

 انتهي... 

 



المتاجرة بالأموات سمت الخوارج -23  

 

أيها السادة اعلموا أن من سنن النبي التي أوصي بها إنما هي التعجيل في دفن الموتي فمن مات وجب علي  

الشهادة هي منزلة أخروية وليس من     واعلموا أن منزلة أهله التعجيل في الغسل والتكفين وحمله إلي قبره

منازل الدنيا كما ينعق الناس الْن فإن من مات في معركة ما بين الإسلام والكفر نحن نقول نحسبه عند الله  

شهيد ولا نزكيه علي الله ولا نجزم بذلك إذ أن الرجل مات مع النبي في إحدى المعارك فراح الصحابة  

يمدحونه في شجاعته وإقدامه علي العدو ويقولون هو شهيد فقال لهم النبي هو في النار فتعجب الصحابة من 

قول النبي فسارعوا إليه يبحثون عنه وسط القتلي فوجدوه لا يزال حيا لكنه استعجل الموت ولم يتحمل الألم  

 فنام علي سيفه فقتل نفسه  

  فسارع الصحابة إلي النبي يصيحون نشهد إنك لرسول الله وهم يروون له ما جري

نعم أيها السادة فرغم أنه كان يقاتل العدو لكنا لا نعلم سريرة القلوب ولا نري خاتمة الناس هذه هي الحقيقه  

 الشرعية 

فمن قتل وهو يقاتل العدو في معركة بين الإسلام والكفر تحت إمرة أولياء الأمور نحسبه عند الله شهيد ولا 

 نجزم بشهادته 

والحريق  وهذا هو الحكم الشرعي في قضية الشهادةوهناك عدد آخر ممن يأخذون منزلة الشهيد وهم المبطون 

  والغريق والمتردي والنفساء

 .هؤلاء قال فيهم النبي إنما ياخذون حكم الشهيد لما نالوه من بلاء شديد قبل موتهم

وهذا الشهيد الأول الذي مات وهو يقاتل العدو تحت إمرة أولياء الأمور إنما لا يغسل ويكفن في ملابسه ويدفن 

 في محله 

أما بقية الشهداء الخمسة إنما تجري عليهم أحكام جميع الأموات فهم يغسلون ويكفنون ويدفنون في مقابر  

 المسلمين

أما عند الخوارج المارقين فمن فجر نفسه في بلاد المسلمين أو في بلاد الكفر إنما هو شهيد علي حد قولهم مع  

أن حكمه قاتل لنفسه مرتكب لكبيرة موقوف بكبيرته عند الله تبارك وتعالي إذ أن الجهاد لابد أن يكون بأمر 

 الحكام وتنظيمهم وقيادتهم 

 ومن مات وهو يفجر أتوبيس أو محطة كهرباء أو منشأة حكومية يصير شهيد عند الخوارج 

 ومن قتل في مطاردة مع قوات الأمن أو تسلل عبر الحدود يقولون عنه شهيد

 ومن قتل في مظاهرة في فتنة يصير شهيدا  



 ومن أعدم في جناية عقوبة لأعماله الإجرامية يصير شهيدا 

حتي من صدمته سيارة فمات يصير شهيدا ومن مات في السجن محكوما عليه علي إثر جريمة ارتكبها  

 يقولون عنه شهيد لا أدري بأي ميزان يزن هؤلاء الخوارج

ولا يكتفون بهذا بل يحملونه علي الأعناق ويصورون وجهه مكشوف وبفتعلون له ابتسامة يعرضوها للناس  

 .وعليه شعار الشهيد فلان

تجارة قذرة يتاجرون فيها بأجساد الموتي التي كان من الواجب عليهم مواراتها التراب اتباعا لأمر النبي في  

سرعة دفن الموتي لكنهم يقومون بافتعال ابتسامات للموتي ليصوروا للناس سعادة هؤلاء وفرحتهم بملاقاة الله 

جزاء شهادتهم وهذا باطل فما قال النبي أن الشهيد يبتسم عند قتله ولا أمر الصحابة أن يطوفو بالشهداء  

 .شوارع المدينة ليتفرج عليهم القاصي والداني

تجارة خبيثة بجثث الموتي لكسب تعاطف الناس حتي في الفتن التي يفتعلوها والمظاهرات التي يثيروها إنما  

يجمعون الموتي الذين ماتو في الفتنة أو ماتو بأيديهم هم ويقومون بتصويرهم ونشر الصور بين الناس لكسب  

تعاطف الناس أسوة بالشيعة الأنجاس الذين يقيمون ذكري سنوية للإمام الحسين احتفالا بمقتله يشقون فيها  

الجيوب ويلطمون الخدود ويسيلون الدماء حزنا مفتعلا وكذبا علي الإمام الحسين ونسوا أن أباه قتل علي يد  

عبد الرحمن بن ملجم ونسوا أن عثمان قتل علي يد الخوارج وأن عمر قتل علي يد أبو لؤلؤة فما أقامو لهم  

 مأتم فما بال الحسين وحده 

 .إنما هي التجارة بالموتي

أيها الإخوة الكرام إنما هم الأنجاس إخوان الشيعة الذين لا هم لهم إلا اللطم وعمل مظلوميات ليكسبوا منها  

 تعاطف الناس 

فلم يكن احد يتخيل مدي انحراف هولاء المارقين الذين اتو بما لم يأت به احد من اهل البدع والاهواء علي مر 

العصور والسنين فكان اخر ما جاءوا به هو الدعوة لصلاة الغائب علي روح نصرانية تعمل مراسلة لاحد  

القنوات الفضائية ويتكلمون عليها ويمنحونها لقب الشهيدة ولا أعلم احد تزندق بمثل هذا الكلام قبلهم فإن الله 

عز وجل يقول ) وقالوا اتخذ الرحمن ولد لقد جئتم شيئا ادا تكاد السنوات يتفطرن منه وتنشق الأرض وتخر 

الجبال هدا ان دعو للرحمن ولدا وما ينبغي للرحمن ان يتخذ ولدا ان كل من في السموات والأرض إلا آت 

دهم عدا وكلهم اتيه يوم القيامة فردا( فهل هؤلاء الخوارج مجازيب ام ماذا هل  الرحمن عبدا لقد احصاهم وع

هذه الصحفية غيرت دينها وتحولت الي التوحيد لمجرد انها مراسلة لاحد القنوات الفضائية من مدينة القدس  

 صارت من الموحدين ؟ 

 انتهي..... 



ين مارقال  احد الخوارج هل هو مجاهد ملثم ام -24  

خوارج حماس  معن المتحدث الرسمي باس  

 ايها السادة اعلموا ان الجهاد هو ذرة سنام الاسلام انما شرع لرد العدوان عن حرمة البلاد 

شريعة والاصل فيه هو ردع العدو لحفظ الدين والحرمات والاعراض والاموال والدماء ولم يكن الجهاد في  

 النبي وحده انما كان في الشرائع السابقة 

يل علي اثر معركة ئ وقد ال اليه الملك في بني اسرا فهذا داوود عليه السلام انما كان نبيا رسولا فارسا مقاتلا

كان قائدها طالوت قائد جيوش بني اسرائيل الموحدين ضد جالوت قائد جيوش العدو الذي طلب المبارزة فقام  

داوود وكان جنديا في جيش طالوت فقتل جالوت وتزوج من ابنة طالوت فال اليه الملك في بني اسراؤيل  اليه 

 بعد موت طالوت 

وقد قاد داوود عدد من المعارك الحربية لتاسيس مملكة قوية لبني اسرائيل تلك التي ورثها سليمان وكان ايضا  

قائدا عسكريا محنكا بالاضافه الي كونه نبيا رسولا وهو احد الملوك الاربعة الذين ملكوا الارض وهو الذي 

ارسل الي بلقيس ملكة اليمن بخطاب شديد اللهجه لما ارسلت اليه مالا هدية )فقال ارجع اليهم فلناتينهم بجنود  

فقد كان ذا قوة وملك اعطاة الله اياه حيث قال رب هب  (لا قبل لهم بها ولنخرجنهم منها اذلة وهو صاغرون

 لي ملكا لا ينبغي لاحد من بعدي 

وهذا يوشع احد انبياء بني اسراءيل وهو ايضا فارسا مقاتلا قاد بني اسراءيل ودخل بهم الارض المقدسة بعد  

 .وفاة موسي عليه السلام

اما عن الجهاد في شريعة النبي فانما كان له صولات وجولات فقد خرج النبي في بدر يوم الفرقان يوم التقي  

الجمعان لصد العدوان عن المدينه وكان هذا في العام الثاني للهجرة وخرج في احد في العام الثالث وفي  

الاحزاب في العام الخامس وفي الحديبية في العام السادس وفي فتح مكة وفي حنين في العام الثامن وفي تبوك  

قي العام التاسع وارسل جيش موته بقيادة زيد بن حارثه في العام التاسع وارسل جيوشا في خيبر وبني قريظة  

وبني النضير حتي توفاه الله وخلفة ابو بكر الذي تولي معارك الردة العديدة والتي اشهرها معركة اليمامة  

خلفه عمر بن الخطاب الذي حكم عشر سنوات سير فيها جيوشا عديده لفتح العراق   بقيادة خالد بن الوليد ثم

وبلاد الشام ومصر ولا يخفي علي احد معركة اجنادين بقيادة ابو عبيدة ومعركة اليرموك بقيادة خالد  

والقادسية بقيادة سعد بن ابي وقاس وفتح حصن بابليون علي يد عمرو بن العاص ثم خلف عمر بن الخطاب  

عثمان بن عفان الذي حكم ثلاثة عشر عاما كانت مليئة بالفتوحات حتي وصلت حدود بلاد المسلمين الي حدود  

فرنسا بعد عبور طارق بن زياد لمضيق جبل طار ق وفتح الاندلس وحتي امتدت حدود بلاد المسلمين الي  

 حدود الهند والصين  



معارك عديده قادها عظماء وقاتل فيها جنود مخلصين ما رايناهم ملثمين ابدا او متخفين اللهم الا خولة بنت  

الازور امرة شجاعة اشتركت في احدي المعارك فخافت من ان يطمع فيها جنود العدوا كونها امراة فتلثمت  

 .حتي لا تعرف انها امراة وابلت في المعركة بلاء شديدا لا يقل عن صلابة وشجاعة الرجال

 . والسؤال الان

 لماذا يتلثم الخوارج في عصرنا الحالي؟ 

 لماذا يخفون وجوههم؟

 تري هل يخشي المجاهد ان يراه الناس؟ .

 ام يستحي من كونه مجاهدا ؟ 

 هل الجهاد معرة ؟.

 لماذا يتخفي عن الناس؟ 

 .سؤال محير

 من اسوته في الليثام ؟  

  ام انها حيلة يحتال بها حتي يظهر للناس شجاعته ثم في او مواجهه يكون من الفارين

 دلونا ايها الاخوة  

 لماذا تتلثم تلك الكتائب باكملها رغم انهم يدعون الناس الي الجهاد فعلي مذهب من هم متاسون ؟

انهم نساء لا يريدون ان يطمع فيهم الرجال ؟ ام   

فكم شاهدنا وعاينا منهم خيانات كان اخرها فرار كبراءهم من ميدان الفتنة الذي جمعوا اليه الناس وغرروا  

بهم ثم كان كبراءهم اول الفارين منهم من يرتدي نقاب ومنهم من يحلق لحيته ويرتدي عقال هاربا من ميدان 

 الجهاد علي حد زعمه غفر الله لنا وازاح عنا هؤلاء الخوارج المارقين  

 انتهي........ 

 

 

 

 

 

 

 



 25-القدس تجارة الخوارج 

 

 انتبهو ايها السادة فهذه تجارة الخوارج علي مدار العصور والازمنة

 فلا شك اننا ندين لله ان القدس هي اولي القبلتين وثالث الحرمين ومسري النبي الكريم  

. ة الف صلاة  ئالحرام الذي تعدل الصلاة فيه ما ة صلاة فيما سواها الا المسجدمائوان صلاة فيها تعدل خمس

 ومسجد النبي الذي تعدل الصلاة فيه الف صلاة فيما سواه 

ومما يجب ان يعلمة الناس ان النبي لما سال عن اي المساجد وضع في الارض اولا قال المسجد الحرام قيل  

ثم اي قال المسجد الاقصي قيل كم بينهما قال اربعين سنه اذ ان المسجد الاقصي بني في حياة نبي الله يعقوب  

 ابن اسحق ابن ابر اهيم خليل الرحمن

وقد استوطن ابراهيم القدس بعد ان هاجر اليها من اورو الكلدانيين بالعراق وعاش فيها حتي توفاه الله ثم خلفه  

حياة   منفيها ابنه اسحق ثم يعقوب ابن اسحق الذي تركها فرارا من الجدب والقحط وذلك اثناء السبع العجاف 

الصديق   ابنه يوسف  

انتبهو ايها الاحباب فان يوسف الصديق عاش في مصر ومات فيها وقبر فيها ولم يعود الي القدس رغم علمه .

ر مصطحبا معه كل  بمكانتها وابوه يعقوب ترك القدس فرارا من القحط والجدب ليعيش في كنف ابنه في مص

  ةة سنئانتها وعاشو في مصر قرابة اربعمايل مرتحلين من القدس الي مصر رغم علمهم بمكئابناءه بنو اسرا 

   ؟شريف .الم يكونو يعلمون بمكانتهاحيث مات يوسف ويعقوب ودفنا بارض مصر بعيدا عن القدس ال

 كلا والله

دس الشريف بعيدا عن الق  ةالتوحيد في زمانهم وابناء الرسل في مصر الكنان  يل حاملي لواءئثم استقر بنو اسرا

موسي واخيه هارون متجهين  ةمصر فارين من بطش الفرعون وبصحب حتي خرجو من ةة سنئقرابة اربعما

 صوب سيناء فمات موسي وهارون بصحراء سيناء دون ان يدخلو القدس الشريف.  

؟الم يكونو يعلمون بفضلها   

ل ودخل بهم القدس واسس له مملكه بعد انتصاره  ئيل يوشع بن نون الذي قاد بني اسرايئ وخلف في بني اسرا

خري واستمر الموحدون من بني  علي العماليق لكنهم سرعان ما انهزمو مرة اخري وسيطر العماليق مرة ا

اليق واسس مملكة كبيره لبني  يل تحت سطوة العماليق الي ان ارد الله ببعثة داوود الذي هزم العمئاسرا

عليها ابنه سليمان وهو احد الملوك الاربعة الذين ملكو الدنيا لكنه لما مات انشقت   هيل في القدس خلفئاسرا

في الشمأل. ةكه يهوذا في القدس ومملكة السامرمملكة سليمان الي قسمين ايذانا بزوالها حيث قامت ممل  



وهذا ايذانا بزوال ملك سليمان علي يد الملك البابلي بوختنصر او كما يقال عنه نبوخذ نصر مؤسس 

هناك حيث عاش بنو   ةيل الي بابل العراقيئي احرق القدس وقام بسبي بني اسراالامراطوريه البابلية الذ 

وهزم نبوخذ نصر ةالبابلي ةكورش الملك الفارسي الامبراطوري يل عبيدا تحت السبي الي ان هاجمئاسرا  

اء  يل الي بلاد فارس حيث عاش في وسطها انبيئ انحرفو عن هدي الرسل من بني اسرا واستاق هولاء الذين 

ميل ودانيال وارميا واشعيا وغيرهئيل منهم صموئكثر من بني اسرا . 

علي اعتابها كلا والله  ةلقدس الم يكونو يبحثون عن الشهادمكانة ا بلاء الرسل يعلمون ؤالم يكن ه  

. جديدة في اليونان علي  ة ية الفارسية حتي قامت امبراطوريواستمر بني اسراءيل سبايا في كنف الامبراطور

الكبير ملك   يد الاسكندر الاكبر او الاسكندر المقدوني الذي اجتاح بلاد فارس وقضي علي الملك كورش

يل من السبي الفارسي واعادهم مرة اخري الي القدس ولكنه سرعان ما انشق خلفاء  ئالفرس وحرر بني اسرا

ذي  الاسكندر علي بعضهم وقامت الامبراطورية الرومانية خلفا لليونانية ووقع اليهود تحت الحكم الروماني ال

للرومان اقرب منهم لعقيدة   ةولاء اليهود اقرب للعقيدة الوثنيكان ه ةة سنئاستمر في القدس اكثر من سبعما

التوحيد حيث كانو يحاربون الرسل محاولين قتلهم حتي نجحوا في قتل نبي الله زكريا ويحي واحتالو علي قتل 

الرومان في حياة  عيسي عليه السلام لكن ربنا تبارك وتعالي نجاه ورفعه اليه وظلت القدس تترنح تحت حكم  

ة عام بعد  ئن الوثنيين واستمرت اكثر من ستمايل وهم لا يملكون القوه لتطهيرها من الرومائ انبياء بني اسرا

بالوثنيين الرومان حتي اراد الله ببعثة خاتم الانبياء محمد صلي الله عليه وسلم الذي   تلهثرفع عيسي وهي 

اسري به ربه من المسجد الحرام الي القدس الشريف حيث صلي بالانبياء جميعا اماما ثم عرج به الي السماء  

به القدس من الوثنيين   تمتلئعاما وهو يعلم ما ٥٣العلي حيث كلمه ربه ثم عاد الي مكه فمكث فيها حتي عمر 

يل  ئجميع انبياء بني اسرا  ةم الاولي وقبلقبلة الاسلا انهاالم يكن النبي غيور علي القدس كلا والله انما يعلم 

سلام الاولي وحول الله له  واسس دولة الا  ةوهاجر النبي الي المدين ةوه لكن ماذا يفعل وليس لديه القوالذين سبق

دون   ةليهود حتي توفي عن ثلاث وستين سنودخل النبي في معارك كثير مع كفار قريش ومع ا ةالي مك ةالقبل

 تحرير القدس من دنس الروم الوثنيين.

من امثال تلك   ةيزالون يخرجون عليا بشعارت كاذب الم يكن غيور علي القدس غيرة الخوارج الذي لا 

الشعارات الرنانه التي يقولونها كذبا وبهتانا........علي القدس رايحين شهداء بالملايين........وا  

قدساااااه......لبيك يا قدس..........وكأن دينهم لا يستقيم الا بالقدس وكانهم اغير عليها من هولاء الرسل الكرام  

وكانهم اغير عليها من محمد وموسي وعيسي..عجبا لهولاء القوم وعجبا لما يتاجرون به امام الناس مات  

 رسول الله والقدس محتله ومات ابو بكر بعد عامين من الحكم والقدس محتله. 



اليرموك كما ولما جمع الله القوة لعمر ابن الخطاب انما سير لها جند الله بقيادة سيف الله المسلول خالد بطل 

حصن دين وكما سير عمرو بن العاص فاتحابن الجراح بطل اجنا ةوكما سير ابو عبيد ةسير سعد بطل القادسي

 بابليون وباني الفسطاط في مصرنا الحبيبه . 

بن الخطاب نعم فعلها عمر . 

اهو صاحب غيرة اكثر من رسول الله وخليفته ابو بكر كلا والله انما هو الاستعداد والقوه وليست شعارات  

الخوارج المارقين الذين اسسوا فرقة من فرق الخوارج قالو عنها جماعة القاعدة راحو يقاتلون بها في  

افغانستان وبينهم وبين القدس مسيرة ساعات لكنهم ابو الي التظاهر بجهاد الروس وهو ينفذون اجندة  

الامريكان بل وقامو بمهاجمة ابراج امريكا ليجرو الوبال علي بلاد المسلمين وهذا ايضا بوحي من اليهود  

وهم يتظاهرون بالجهاد .  ةان لضرب افغانستان والعراق وسوريوذلك ليعطو زريعة للامريك  

الم يكن اولي لهم مهاجمة اليهود وتحرير القدس بدل من جهاد افغانستان وضرب ابراج امريكا انما هي  

 ةالمزعومم في العراق والشام داعش الخديعة التي يخدعون بها المسلمين وهولاء ممن يسمون بدولة الاسلا

يستوطنون العراق والشام ليجاهدو هناك وبينه وبين فلسطين مجرد عبور الحدود فاين القدس ايها الدواعش  

المارقون تجاهدون المسلمين في بلادهم وتتركون القدس رغم انكم كم هتفتم لها كذبا وزورا ايها الكذابون. 

في مصر وفلسطين يزعمون انهم يريدون تحرير القدس وهم يهتفون   الماسوني  ابن البناء اتباع   وهولاء

د اليهود والامريكان مع ئيل ثم تجدهم يرتعون علي موائوالموت لامريكا والموت لاسرا ...واااااا قدسااه 

 شريكهم حسن نصر اللات عميل الفرس في المنطقه  

القدس واليهود وما راو الا حكام  وهم يرتعون في سيناء مصر ما يقاتلون الا جيشنا وشرطتنا .اعماهم الله عن 

المسلمين كفروهم وحملو الناس علي مقاتلتهم وصدق فيهم الرسول حيث قال حدثاء الاسنان سفهاء الاحلام  

يقراون القران لا يجاوز تراقيهم يمرقون من الدين كما يمرق السهم من الرميه تخرج اخر سلة منهم تقاتل من 

 الدجال 

انما امر الجهاد موكول الي اولياء الامور   ةهذه القبلة وتلك المدينة المقدس ايها الاخوة ليس هذا تفريطا في حق

فنحن علي اتم الاستعداد الي الانضمام تحت راية اولياء امورنا انما هم لهم الرؤيا ولهم حق التدبير فامر 

الجهاد موكول الي الحكام اذ انهم يرون ما لا نري ولهم السمع والطاعة في المعروف. فان القدس عاشت  

 تحت حكم الوثنيين ايام الرسل فهل كانو غير حريصين عليها

كلا والله انما هي حرمة دماء المسلمين التي هي اعظم عن الله من حرمة الكعبة هذه الحرمة التي لا يدركها  

 الخوارج المارقين الذين يتاجرون بدماء الناس ثم يكونون هم او الفارين

 



. التي عاشت تحت حكم الامراء الامويين والعباسيين في عز ومنعه بعد ان تسلم مفاتيحها عمر بن هذه المدينه 

.فاحتلها   ةالعباسي ةيبي مرة اخري في اواخر حكم الدولالخطاب لكنها سرعان مع وقعت تحت الاحتلال الصل 

ة وخمسين عاما حتي قيض الله لها صلاح الدين فقضي عليهم في حطين ثم سرعان ما ئالصليبيين قرابة ما

تعرضت للاحتلال التتاري فقيض الله لها سيف الدين قطز فقهرهم في عين جالوت ولكنها سرعان ما سقطت  

مرة اخري تحت احتلال اليهود ونحن نامل في ربنا تبارك وتعال ان يقيض لها خالد اخر ليقهرهم في  

اليرموك او صلاح اخر يرينا فيهم عز حطين او قطز اخر يرينا فيهم نصرة عين جالوت او فارسا جديدا خلفا  

للسادات يرينا فيه عز اكتوبر المجيد ايها الاخوة قاتل الله الخوارج المارقين الذين اتخذو قضية القدس تجارة  

 يدجلون بها علي المسلمين عاملهم الله بما يستحقون

ايها الاخوة رسالة ابعث بها الي شرفاء امتنا بعيدا عن اهواء الخوارج ودعاتهم الحزبيين فان معركة تحرير 

زب اللات الشيعي ولا الحوثيين  اتباع لا محالة لكنها لن يخوضها خوارج حماس المارقين ولا حالقدس قادمة 

ايران  الشيعية انما لابد ان تكون المعركة سنية  ولا اظن ان هناك جيشا للمسلمين بقي الا جيش مصرنا الحرة 

تحديد زمن المعركة لابد ان يخرج من داخل غرفة العمليات المصرية   يبقي امر هام وهو ان  الابية  لكن

ومحال ان يخرج من هولاء الخوارج اعوان الشيعة المارقين  لقواتنا  المسلحة  

   انتهي..........
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